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Deputado Fábio Cherem
Deputado Gustavo Santana

COMISSÕES PERMANENTES

COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA

Reuniões Ordinárias: quartas-feiras – 14h30min

MEMBROS EFETIVOS:

Deputado João Magalhães PMDB – BMM Presidente

Deputado Agostinho Patrus Filho PV – BCMG Vice-Presidente

Deputado Cristiano Silveira PT – BMM 

Deputado Arnaldo Silva PR – BMM 

Deputado Dirceu Ribeiro PHS – BCMG 

Deputado Gustavo Valadares PSDB – BVC 

Deputado Sargento Rodrigues PDT – BVC 

MEMBROS SUPLENTES:

Deputado Cabo Júlio PMDB – BMM 

Deputada Arlete Magalhães PV – BCMG 

Deputado Tadeu Martins Leite PMDB – BMM 

Deputado Doutor Jean Freire PT – BMM 

Deputado Tiago Ulisses PV – BCMG 

Deputado Gustavo Corrêa DEM – BVC 

Deputado Sargento Rodrigues PDT – BVC 

COMISSÃO DE AGROPECUÁRIA E AGROINDÚSTRIA

Reuniões Ordinárias: quartas-feiras – 15 horas

MEMBROS EFETIVOS:

Deputado Antonio Carlos Arantes PSDB – BVC Presidente

Deputado Fabiano Tolentino PPS – BCMG Vice-Presidente

Deputado Emidinho Madeira PSB – BCMG 

Deputado Gustavo Santana PR – BMM 

Deputado Isauro Calais PMDB – BMM 

MEMBROS SUPLENTES:

Deputado Nozinho PDT – BVC 

Deputado Glaycon Franco PV – BCMG 

Deputado Paulo Guedes PT – BMM 

Deputado Roberto Andrade PSB – BCMG 

Deputado Bosco PTdoB – BMM 
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COMISSÃO DE ASSUNTOS MUNICIPAIS E REGIONALIZAÇÃO

Reuniões Ordinárias: quintas-feiras – 10 horas

MEMBROS EFETIVOS:

Deputado Paulo Guedes PT – BMM Presidente

Deputado Fred Costa PEN – BCMG Vice-Presidente

Deputada Geisa Teixeira PT – BMM 

Deputado Iran Barbosa PMDB – BMM 

Deputado Elismar Prado PDT – BVC 

MEMBROS SUPLENTES:

Deputada Rosângela Reis PROS – BMM 

Deputado Doutor Wilson Batista PSD – BCMG 

Deputado Carlos Henrique PRB – BMM 

Deputada Celise Laviola PMDB – BMM 

Deputado Carlos Pimenta PDT – BVC 

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA

Reuniões Ordinárias: quartas-feiras – 10h30min

MEMBROS EFETIVOS:

Deputado Leonídio Bouças PMDB – BMM Presidente

Deputado Hely Tarqüínio PV – BCMG Vice-Presidente

Deputado Durval Ângelo PT – BMM 

Deputado Isauro Calais PMDB – BMM

Deputado Roberto Andrade PSB – BCMG 

Deputado Bonifácio Mourão PSDB – BVC 

Deputado Luiz Humberto Carneiro PSDB – BVC 

MEMBROS SUPLENTES:

Deputado Iran Barbosa PMDB – BMM 

Deputado Cássio Soares PSD – BCMG 

Deputado Ulysses Gomes PT – BMM 

Deputado Tadeu Martins Leite PMDB – BMM 

Deputado Fábio Cherem PSD – BCMG 

Deputado Gustavo Corrêa DEM – BVC 

Deputado Sargento Rodrigues PDT – BVC 

COMISSÃO DE CULTURA

Reuniões Ordinárias: quartas-feiras – 16 horas

MEMBROS EFETIVOS:
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Deputado Bosco PTdoB – BMM Presidente

Deputado Elismar Prado PDT – BVC Vice-Presidente

Deputada Rosângela Reis PROS – BMM 

Deputado Glaycon Franco PV – BCMG 

Deputado Carlos Pimenta PDT – BVC 

MEMBROS SUPLENTES:

Deputado Thiago Cota PMDB – BMM 

Deputado Tito Torres PSDB – BVC 

Deputada Geisa Teixeira PT – BMM 

Deputada Arlete Magalhães PV – BCMG 

Deputado Neilando Pimenta PP – BVC 

COMISSÃO DE DEFESA DO CONSUMIDOR E DO CONTRIBUINTE

Reuniões Ordinárias: quartas-feiras – 16 horas

MEMBROS EFETIVOS:

Deputado Felipe Attiê PTB – BVC Presidente

Deputado Douglas Melo PMDB – BMM Vice-Presidente

Deputado Tadeu Martins Leite PMDB – BMM 

Deputado Duarte Bechir PSD – BCMG 

Deputado João Leite PSDB – BVC 

MEMBROS SUPLENTES:

Deputado João Vitor Xavier PSDB – BVC 

Deputado Ivair Nogueira PMDB- BMM

Deputado Isauro Calais PMDB – BMM 

Deputado Noraldino Júnior PSC – BCMG

Deputado Elismar Prado PDT – BVC 

COMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOS DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA

Reuniões Ordinárias: terças-feiras – 16 horas

MEMBROS EFETIVOS:

Deputado Duarte Bechir PSD – BCMG Presidente

Deputado Arnaldo Silva PR – BMM Vice-Presidente

Deputado Leandro Genaro PSD – BCMG 

Deputado Nozinho PDT – BVC 

Deputado Tito Torres PSDB – BVC 

MEMBROS SUPLENTES:
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Deputado Fabiano Tolentino PPS – BCMG 

Deputada Celise Laviola PMDB – BMM 

Deputado Doutor Wilson Batista PSD – BCMG 

Deputada Ione Pinheiro DEM – BVC 

Deputado Luiz Humberto Carneiro PSDB – BVC 

COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO

Reuniões Ordinárias: terças-feiras – 15 horas

MEMBROS EFETIVOS:

Deputado Roberto Andrade PSB – BCMG Presidente

Deputado Fabiano Tolentino PPS – BCMG Vice-Presidente

Deputado Fábio Avelar Oliveira PTdoB – BMM 

Deputado Ivair Nogueira PMDB – BMM 

Deputado Braulio Braz PTB – BVC 

MEMBROS SUPLENTES:

Deputado Tiago Ulisses PV – BCMG 

Deputado Antonio Lerin PSB – BCMG 

Deputado Gustavo Santana PR – BMM 

Deputado Leonídio Bouças PMDB – BMM 

Deputado Antonio Carlos Arantes PSDB – BVC 

COMISSÃO DE DIREITOS HUMANOS

Reuniões Ordinárias: quartas-feiras – 9h30min

MEMBROS EFETIVOS:

Deputado Cristiano Silveira PT – BMM Presidente

Deputada Celise Laviola PMDB – BMM Vice-Presidente

Deputado Leandro Genaro PSD – BCMG 

Deputado Durval Ângelo PT – BMM 

Deputado João Leite PSDB – BVC 

MEMBROS SUPLENTES:

Deputada Geisa Teixeira PT – BMM 

Deputado Cabo Júlio PMDB – BMM 

Deputado Fred Costa PEN – BCMG 

Deputada Marília Campos PT – BMM 

Deputado Carlos Pimenta PDT – BVC 
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COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA

Reuniões Ordinárias: terças-feiras – 14h30min

MEMBROS EFETIVOS:

Deputada Celise Laviola PMDB – BMM Presidente

Deputada Ione Pinheiro DEM – BVC Vice-Presidente

Deputado João Vítor Xavier PSDB – BVC 

Deputado Thiago Cota PMDB – BMM 

Deputado Dirceu Ribeiro PHS – BCMG 

MEMBROS SUPLENTES:

Deputado Douglas Melo PMDB – BMM 

Deputado Gustavo Valadares PSDB – BVC 

Deputado Dilzon Melo PTB – BVC 

Deputado Cristiano Silveira PT – BMM 

Deputada Arlete Magalhães PV – BCMG 

COMISSÃO DE ESPORTE, LAZER E JUVENTUDE

Reuniões Ordinárias: terças-feiras – 16 horas

MEMBROS EFETIVOS:

Deputado Ulysses Gomes PT – BMM Presidente

Deputado Mário Henrique Caixa PV – BCMG Vice-Presidente

Deputado Gustavo Corrêa DEM – BVC 

Deputado Carlos Henrique PRB – BMM 

Deputado Fábio Avelar Oliveira PTdoB – BMM 

MEMBROS SUPLENTES:

Deputada Rosângela Reis PROS – BMM 

Deputado Anselmo José Domingos PTC – BCMG 

Deputado João Vítor Xavier PSDB – BVC 

Deputado Douglas Melo PMDB – BMM 

Deputado Arnaldo Silva PR – BMM 

COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO FINANCEIRA E ORÇAMENTÁRIA

Reuniões Ordinárias: quartas-feiras – 10 horas

MEMBROS EFETIVOS:

Deputado Tiago Ulisses PV – BCMG Presidente

Deputado Cássio Soares PSD – BCMG Vice-Presidente

Deputado Ulysses Gomes PT – BMM 

Deputado Felipe Attiê PTB – BVC 
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Deputado Carlos Henrique PRB – BMM 

Deputado Ivair Nogueira PMDB – BMM 

Deputado Tito Torres PSDB – BVC 

MEMBROS SUPLENTES:

Deputado Agostinho Patrus Filho PV – BCMG 

Deputado Hely Tarqüínio PV – BCMG 

Deputado André Quintão PT – BMM 

Deputado Gustavo Valadares PSDB – BVC 

Deputado Arnaldo Silva PR – BMM 

Deputado João Magalhães PMDB – BMM 

Deputado Bonifácio Mourão PSDB – BVC 

COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL

Reuniões Ordinárias: quartas-feiras – 10h30min

MEMBROS EFETIVOS:

Deputado Glaycon Franco PV – BCMG Presidente

Deputado Thiago Cota PMDB – BMM Vice-Presidente

Deputada Marília Campos PT – BMM 

Deputado Geraldo Pimenta PCdoB – BMM 

Deputado Dilzon Melo PTB – BVC 

MEMBROS SUPLENTES:

Deputado Anselmo José Domingos PTC – BCMG 

Deputado Iran Barbosa PMDB – BMM 

Deputado Ivair Nogueira PMDB – BMM 

Deputado Durval Ângelo PT – BMM 

Deputado Felipe Attiê PTB – BVC 

COMISSÃO DE MINAS E ENERGIA

Reuniões Ordinárias: terças-feiras – 16 horas

MEMBROS EFETIVOS:

Deputado João Vitor Xavier PSDB – BVC Presidente

Deputado Gil Pereira PP – BVC 

Deputado Leonídio Bouças PMDB – BMM 

Deputado Bosco PV – BCMG 

Deputado Antonio Lerin PSB – BCMG 

MEMBROS SUPLENTES:
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Deputado Dilzon Melo PTB – BVC 

Deputado Tito Torres PSDB – BVC 

Deputado Thiago Cota PMDB – BMM 

Deputado Gustavo Santana PR – BMM 

Deputado Mário Henrique Caixa PV – BCMG 

COMISSÃO DE PARTICIPAÇÃO POPULAR

Reuniões Ordinárias: terças-feiras – 14h30min

MEMBROS EFETIVOS:

Deputado Doutor Jean Freire PT – BMM Presidente

Deputada Marília Campos PT – BMM Vice-Presidente

Deputado Fred Costa PEN – BCMG 

Deputado Neilando Pimenta PP – BVC 

Deputada Rosângela Reis PROS – BMM 

MEMBROS SUPLENTES:

Deputado Bosco PTdoB – BMM 

Deputado Geraldo Pimenta PCdoB – BMM 

Deputado Leandro Genaro PSD – BCMG 

Deputado João Leite PSDB – BVC 

Deputado André Quintão PT – BMM 

COMISSÃO DE PREVENÇÃO E COMBATE AO USO DE CRACK E OUTRAS DROGAS

Reuniões Ordinárias: quartas-feiras – 15h30min

MEMBROS EFETIVOS:

Deputado Antônio Jorge PPS – BCMG Presidente

Deputado Léo Portela PRB – BMM Vice-Presidente

Deputado Dilzon Melo PTB – BVC 

Deputado Missionário Marcio Santiago PR – BMM 

Deputado Gilberto Abramo PRB – BMM 

MEMBROS SUPLENTES:

Deputado Fábio Cherem PSD – BCMG 

Deputado Carlos Henrique PRB – BMM 

Deputado Carlos Pimenta PDT – BVC 

Deputado Doutor Jean Freire PT – BMM 

Deputado Geraldo Pimenta PCdoB – BMM 
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COMISSÃO DE REDAÇÃO

Reuniões Ordinárias: quartas-feiras – 14h30min

MEMBROS EFETIVOS:

Deputado Gilberto Abramo PRB – BMM Presidente

Deputado Tadeu Martins Leite PMDB – BMM Vice-Presidente

Deputado Tiago Ulisses PV – BCMG 

Deputado Cássio Soares PSD – BCMG 

Deputado Gustavo Corrêa DEM – BVC 

MEMBROS SUPLENTES:

Deputado Cristiano Silveira PT – BMM 

Deputado Ulysses Gomes PT – BMM 

Deputado Roberto Andrade PSB – BCMG 

Deputado Hely Tarqüínio PV – BCMG 

Deputado Bonifácio Mourão PSDB – BVC 

COMISSÃO DE SAÚDE

Reuniões Ordinárias: quartas-feiras – 9 horas

MEMBROS EFETIVOS:

Deputado Carlos Pimenta PDT – BVC Presidente

Deputado Doutor Wilson Batista PSD – BCMG Vice-Presidente

Deputado Doutor Jean Freire PT – BMM 

Deputado Geraldo Pimenta PCdoB – BMM 

Deputado Bonifácio Mourão PSDB – BVC 

MEMBROS SUPLENTES:

Deputado Neilando Pimenta PP – BVC 

Deputado Antônio Jorge PPS – BCMG 

Deputado Missionário Marcio Santiago PR – BMM 

Deputado Léo Portela PRB – BMM 

Deputado Braulio Braz PTB – BVC 

COMISSÃO DE SEGURANÇA PÚBLICA

Reuniões Ordinárias: terças-feiras – 9h30min

MEMBROS EFETIVOS:

Deputado Sargento Rodrigues PDT – BVC Presidente

Deputado Cabo Júlio PMDB – BMM Vice-Presidente

Deputado João Magalhães PMDB – BMM 

Deputado Paulo Guedes PT – BMM 
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Deputado Fábio Cherem PSD – BCMG 

MEMBROS SUPLENTES:

Deputado João Leite PSDB – BVC 

Deputado Missionário Marcio Santiago PR – BMM 

Deputado Leonídio Bouças PMDB – BMM 

Deputado Durval Ângelo PT – BMM 

Deputado Tiago Ulisses PV – BCMG 

COMISSÃO DO TRABALHO, DA PREVIDÊNCIA E DA ASSISTÊNCIA SOCIAL

Reuniões Ordinárias: quintas-feiras – 14h30min

MEMBROS EFETIVOS:

Deputado Celinho do Sinttrocel PCdoB – BMM Presidente

Deputada Geisa Teixeira PT – BMM Vice-Presidente

Deputado Nozinho PDT – BVC 

Deputado André Quintão PT – BMM 

Deputado Coronel Piccinini PSB – BCMG 

MEMBROS SUPLENTES:

Deputado Paulo Guedes PT – BMM 

Deputado Fábio Avelar Oliveira PTdoB – BMM 

Deputado Antonio Carlos Arantes PSDB - BVC

Deputada Marília Campos PT – BMM

Deputado Emidinho Madeira PSB – BCMG 

COMISSÃO DE TRANSPORTE, COMUNICAÇÃO E OBRAS PÚBLICAS

Reuniões Ordinárias: terças-feiras – 11 horas

MEMBROS EFETIVOS:

Deputado Fábio Cherem PSD – BCMG Presidente

Deputado Anselmo José Domingos PTC – BCMG Vice-Presidente

Deputado Celinho do Sinttrocel PCdoB – BMM 

Deputado Gustavo Santana PR – BMM 

Deputado Gustavo Valadares PSDB – BVC 

MEMBROS SUPLENTES:

Deputado Duarte Bechir PSD – BCMG 

Deputado Coronel Piccinini PSB – BCMG 

Deputado João Magalhães PMDB – BMM 

Deputado Fábio Avelar Oliveira PTdoB – BMM 
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Deputado Gil Pereira PP – BVC 

COMISSÃO DE ÉTICA E DECORO PARLAMENTAR

MEMBROS EFETIVOS:

Deputado Luiz Humberto Carneiro PSDB – BVC Presidente

Deputado Durval Ângelo PT – BMM Vice-Presidente

Deputado Agostinho Patrus Filho PV – BCMG 

Deputado André Quintão PT – BMM 

Deputado Gilberto Abramo PRB – BMM 

Deputado Gustavo Corrêa DEM – BVC 

Deputado Tiago Ulisses PV – BCMG 

MEMBROS SUPLENTES:

Deputado Carlos Pimenta PDT – BVC 

Deputado Leonídio Bouças PMDB – BMM 

Deputado Thiago Cota PMDB – BMM 

Deputado Ivair Nogueira PMDB – BMM 

Deputado Cristiano Silveira PT – BMM 

Deputado Dilzon Melo PTB – BVC 

Deputado Glaycon Franco PV – BCMG 

Ouvidor-Geral: Deputado Hely Tarqüínio
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PORTARIA

PORTARIA DGE Nº 26/2017

Divulga os componentes da comissão avaliadora a que se refere o item

7.1 do Edital  de Seleção Pública nº 5,  de 10 de abril  de 2017,  no

âmbito do Programa Assembleia Cultural – Projeto Zás.

O diretor-geral da Secretaria da Assembleia Legislativa do Estado de Minas Gerais, no uso de suas atribuições, em especial

da prevista no inciso IX do caput do art. 63 da Resolução nº 3.800, de 30 de novembro de 1985;

considerando o disposto no § 1º do art. 8º da Deliberação da Mesa nº 2.545, de 15 de outubro de 2012; e

considerando o previsto no item 7.2 do Edital de Seleção Pública nº 5, de 10 de abril de 2017, publicado no Diário do

Legislativo de 11 de abril de 2017, que estabelece a publicação dos componentes da comissão avaliadora do processo seletivo antes

do fim do período de inscrições;

RESOLVE:

Art. 1º – A comissão avaliadora para o Projeto Zás no ano de 2017, conforme Edital do Programa Assembleia Cultural –

Projeto Zás – nº 5, de 10 de abril de 2017, será composta por:

I – Bernardo Costa Couto de Albuquerque Maranhão, matr. 20990/2;

II – Frederico da Cruz Vieira de Souza, matr. 17541/2;

III – Poliana Ferreira da Costa, matr. 21022/6;

II – profissionais externos:

a) Ana Cristina Vieira Coutinho;

b) Flávia da Cunha Ferraz Guedes; e

c) Suely Santos Machado.

Art. 2º – Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação, produzindo efeitos até o encerramento do processo de

seleção pública.

Palácio da Inconfidência, 15 de maio de 2017.

Cristiano Felix dos Santos Silva, diretor-geral.

ATA

ATA DA 11ª REUNIÃO ESPECIAL DA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, EM 15/5/2017

Presidência do Deputado Léo Portela

Sumário:  Comparecimento  –  Abertura  –  Ata  – Destinação  da  Reunião  – Composição  da  Mesa  – Execução  do Hino

Nacional – Exibição de Vídeo – Palavras do Presidente – Entrega de Placa – Palavras do Pastor Ricardo Buçard Ferreira – Palavras do

Presidente – Apresentação Musical – Encerramento – Ordem do dia.

Comparecimento

– Comparece o deputado:

Léo Portela.

Página 12 de 36 www.almg.gov.br   

Quarta-feira, 17 de maio de 2017

http://www.almg.gov.br/


Abertura

O presidente (deputado Léo Portela) – Às 20h15min, declaro aberta a reunião. Sob a proteção de Deus e em nome do povo

mineiro, iniciamos os nossos trabalhos.

Ata

– O presidente, nos termos do § 2º do art. 39 do Regimento Interno, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, a qual é

dada por aprovada, e a subscreve.

Destinação da Reunião

O locutor – Destina-se esta reunião a homenagear a Igreja Batista de Nova América – IBNA – pelos seus 30 anos de sua

fundação.

Composição da Mesa

O locutor – Convidamos a tomar assento à Mesa o Revmo. Sr. pastor Ricardo Buçard Ferreira, presidente da Igreja Batista

de Nova América – IBNA; a Exma. Sra. Dulcinéia Campos Buçard Ferreira, cofundadora e coordenadora da IBNA; e os Exmos. Srs.

vereador Henrique Braga, presidente da Câmara Municipal de Belo Horizonte; vereador Pastor Edson, vice-presidente da Câmara

Municipal de Ribeirão das Neves; vereador Diego Henrique Ferreira Braga, vice-presidente da Câmara Municipal de Paraopeba; e

vereador Irlan Melo, do Município de Belo Horizonte.

Execução do Hino Nacional

O locutor – Convidamos os presentes para ouvir o Hino Nacional, que será executado por Lena Sousa e Marcone Felipe

Barbosa, acompanhados por Carlos Alberto, no violão, e Rafael Martuchelli, na guitarra.

– Procede-se à execução do Hino Nacional.

O  locutor  –  Senhoras  e  senhores,  autoridades  eclesiásticas,  membros  da  Igreja  Batista  de  Nova  América,  demais

convidados que nos prestigiam com sua presença nesta noite, temos em mãos mensagem que nos foi enviada pelo Sr. Fernando

Pimentel, governador do Estado, por meio da qual agradece o convite para participação nesta reunião, lamenta sua ausência em razão

de  compromissos  agendados  anteriormente,  cumprimenta  e  agracia  a  entidade  homenageada  e  o  deputado  Léo  Portela  pelo

requerimento, com votos de sucesso na homenagem.

Exibição de Vídeo

O locutor – Assistiremos agora a um vídeo sobre a história da Igreja Batista de Nova América.

– Procede-se à exibição do vídeo.

O locutor – Com a palavra, o deputado Léo Portela, autor do requerimento que deu origem a esta homenagem.

Palavras do Presidente

Meu amado amigo, pastor Ricardo Buçard, por quem tenho um carinho muito grande, o senhor é testemunha da minha vida

ministerial, desde o início, tanto no altar da igreja quanto aqui nesta Casa de leis. É uma honra fazer parte de uma Mesa composta pelo

senhor.

Minha pastora, cofundadora, coordenadora da Igreja Batista Nova América, pastora Dulce, posso dizer pastora Dulcinéia

Campos Buçard Ferreira, que, igualmente, abrilhanta esse nosso dispositivo; Exmo. Sr. pastor Henrique Braga, vereador e presidente

da Câmara  Municipal  de Belo Horizonte,  irmão em Cristo,  que orgulha o povo de Deus,  por ocupar  um espaço  tão nobre  no

Legislativo de Belo Horizonte; pastor Edson, vereador e vice-presidente da Câmara Municipal de Ribeirão das Neves, grande amigo

de vários anos, irmão em Cristo, que sempre caminhou ao nosso lado e vereador Diego Henrique Ferreira Braga, vereador e vice-
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presidente da Câmara Municipal de Paraopeba, irmão em Cristo; é bom ver um irmão tão jovem ocupando um posto importante no

Legislativo municipal de Paraopeba; meu amigo, meu irmão, Exmo. vereador de Belo Horizonte, uma das revelações da nossa câmara

municipal, Irlan Melo, que tanto orgulha e honra o povo de Deus no Legislativo Municipal de nossa cidade; pastores, pastoras, irmãos

e irmãs, senhoras e senhores, boa noite, a graça e a paz do Senhor.

Hoje é dia de muita alegria porque nosso Estado homenageia e reconhece um trabalho de 30 anos, instituidor do Reino de

Deus em Belo Horizonte. O ministério de Nova América é um ministério que se preocupa com o Evangelho na sua integralidade, o

Evangelho transformador, que transforma o homem por dentro, mas também oferece a ele um ambiente renovado para que o homem

viva fora dos limites da igreja, porque se preocupa com a transformação social da comunidade. Assim são as igrejas relevantes. Nova

América  é  uma igreja  relevante,  uma igreja  importante  para  a  história  de  Belo  Horizonte,  para  a  história  de Minas  Gerais,  e,

humildemente, importante para a minha história.

Muitos não sabem, mas, há cerca de 10 anos, fui convidado pela nossa querida Suzana para ministrar o meu primeiro

sermão. Ainda não era pastor, não havia sido consagrado ao ministério pastoral, mas fui convidado por essa família tão querida para

ministrar o meu primeiro sermão no acampamento de jovens em Nova América. Lembro-me bem daqueles tempos, Suzana. Foram

tempos muito queridos.

Nova América, assim como o Senhor Jesus, preocupa-se com o homem na sua integralidade. O Senhor Jesus exerceu seu

ministério de maneira integral, manifestando o Reino de Deus na sua maior densidade possível, ali, naquele tempo, e propagando-se

para o além. O que é o Reino de Deus? É justiça, paz e alegria no Espírito Santo. Nova América institui justiça, paz e alegria no

Espírito Santo, ao ganhar os homens e as mulheres para o Senhor Jesus e oferecer a possibilidade de um ambiente transformado fora

dos limites da igreja, porque atua socialmente ajudando na reforma e na construção de casas e ajudando os irmãos necessitados com

cestas básicas. É uma atuação social produtiva, que ajuda socialmente tirando pessoas da dependência química, do álcool e de outras

drogas e reconstituindo e restaurando famílias. Nenhuma sociedade vai adiante sem sua célula mater, que é a família, como o Senhor

Jesus a instituiu e como Deus, o Pai, a instituiu. Se ela não for adiante, a sociedade também não vai adiante.

Quis o Senhor que, no dia da família Nova América, essa família tão linda – Igreja Batista de Nova América –, uma igreja

que reconstrói, restitui e edifica famílias estivesse hoje sendo homenageada por esta Casa de leis. Quis o Senhor que assim fosse no

Dia Internacional da Família.

O  Senhor  Jesus  se  preocupava  com a  integralidade  do  Evangelho.  Certa  vez,  quando ele  expulsou  os  demônios  do

endemoniado gadareno, este quis seguir ao Senhor. O Senhor Jesus não estava preocupado com proselitismos ou com apenas ganhar

um servidor a mais. O Senhor Jesus disse àquele homem: “Olha, volte aos seus familiares e mostre que você já não é a mesma

pessoa”. E, naquele momento, o Senhor Jesus reintegrou o homem na sociedade. Além de transformar o homem por dentro, deu-lhe

oportunidade de uma vida renovada para que aquele homem fosse reintegrado na sociedade. Vejam bem como vivia um endemoniado

naquele tempo, nas ruas, um homem perigoso, violento, que trazia vergonha para a sua família. Como vivia aquele homem sem

dignidade? Mas o Senhor Jesus ganhou aquele homem e ofereceu a oportunidade de mostrar a sua família que já não era a mesma

pessoa.

Fui transformado e, agora em diante, posso ser reintegrado na vida em sociedade. Jesus se preocupava com o homem por

dentro e com o ambiente transformado, para que ele vivesse também em um mundo novo. E assim é a Nova América.

Da mesma forma foi com um leproso, que quis seguir o Senhor depois que ele foi curado. E o Senhor disse: “Não, vá

primeiro ao sacerdote e mostre que você foi curado”. Por que Ele fez isso? Porque o leproso estava à margem da sociedade, e o

leproso não tinha condições de participar da vida religiosa daquele povo. E participar da vida religiosa daquele povo era ser aceito

pela sociedade. Por onde passava, o leproso era escorraçado, era expulso, era maltratado. Não havia dignidade em sua vida. Quando o

Senhor Jesus diz a ele “vá ao sacerdote”, o que Ele se preocupava em fazer? Mostre que não tem mais nada que te impeça de oferecer
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sacrifícios, não há mais nada que te impeça de ser reintegrado na vida em sociedade. E o sacerdote dava o aval para que os homens

fossem reintegrados, pudessem novamente participar da vida religiosa e serem aceitos no seio da sociedade. Então, o Senhor Jesus

transformou aquele homem totalmente por dentro, por fora e deu-lhe o ambiente transformado a partir do momento em que ele foi

reintegrado na vida em sociedade.

Em Nova América é assim. É uma igreja relevante por causa disso, é uma igreja que transforma e reconstitui famílias, que

tira pessoas do álcool, das drogas, da vida do pecado e lhes dá oportunidades,  através da sua atuação cidadã, um mundo novo,

transformado, uma comunidade transformada.

E o que diz a palavra de Deus em Filipenses, 3:27: “Não importa o que aconteça. Exerçam a sua cidadania de maneira

digna  no  Evangelho  de  Cristo”.  O  Evangelho  de  Cristo  é  o  evangelho  transformador,  o  evangelho  integral,  o  evangelho  que

transforma o homem e o mundo onde ele vive. Assim são as igrejas relevantes, assim são as igrejas transformadoras, assim são as

igrejas que instituem reinos de Deus. Justiça, paz e alegria no Espírito Santo. Assim são as igrejas relevantes. Nova América é dessa

forma, é uma igreja que exerce a sua cidadania de maneira digna no Evangelho de Cristo. São 30 anos instituindo justiça, paz e alegria

em Minas Gerais; justiça, paz e alegria no Espírito Santo para Belo Horizonte; justiça, paz e alegria no Espírito Santo para Minas

Gerais; justiça, paz e alegria no Espírito Santo para o Brasil. Que não venham mais 30 anos para Nova América. Que o Senhor Jesus

volte logo, volte antes destes próximos 30 anos. Maranata! Ora, vem, Senhor Jesus! Maranata! Ora, vem, Senhor Jesus! Deus abençoe

a todos!

Entrega de Placa

O locutor – Neste instante, o deputado Léo Portela, autor do requerimento que deu origem a esta solenidade, neste ato

representando  o  deputado  Adalclever  Lopes,  presidente  da  Assembleia  Legislativa,  fará  entrega  de  uma  placa  alusiva  a  esta

homenagem ao pastor Ricardo Buçard Ferreira, presidente da Igreja Batista de Nova América, e à pastora Dulcinéia Campos Buçard

Ferreira, cofundadora e coordenadora da entidade. A placa a ser entregue contém os seguintes dizeres: “Elevar a espiritualidade das

pessoas por meio das palavras do Evangelho e contribuir para a melhoria da qualidade de vida delas tem sido a diretriz que norteia o

trabalho da Igreja Batista de Nova América – IBNA – desde a sua criação, no dia 1° de maio de 1987, em Belo Horizonte. Além de

pregar  mensagens  de  paz,  esperança  e  salvação,  a  organização  religiosa  promove  continuamente  ações  que  visam  ajudar  as

comunidades ao redor, como distribuição de cestas básicas e auxílio material aos mais necessitados, oferta de atividades artísticas aos

fiéis e realização de obras assistenciais. Hoje, a entidade está presente também em outros municípios mineiros, sempre voltada para a

propagação do bem. Por seu esforço em prol da restauração da família mineira, a Assembleia Legislativa de Minas Gerais presta justa

homenagem à Igreja Batista de Nova América no aniversário de 30 anos de sua fundação”.

– Procede-se à entrega da placa.

Palavras do Pastor Ricardo Buçard Ferreira

Exmo. Sr. deputado Léo Portela, dirigindo os trabalhos desta reunião e presidindo a Mesa, e na informalidade alguém que

também aprendemos a amar, a conviver, admirar e pudemos ver como Deus o abençoou, colocando-o nesse lugar; nosso querido

vereador  Henrique  Braga,  presidente  da  Câmara  Municipal  de  Belo  Horizonte,  alguém  que  também  tivemos  oportunidade  de

conhecer, com quem tivemos alguns momentos muito importantes e que nos honra com sua presença; vereador Pastor Edson, vice-

presidente da Câmara Municipal de Ribeirão das Neves, amigo, companheiro, alguém que pudemos acompanhar e ver trilhar seu

caminho até chegar a esse lugar como vereador,  e nos sentimos muito honrados de tê-lo aqui nesta noite;  nosso querido Diego

Henrique  Ferreira  Braga,  vice-presidente  da  Câmara  Municipal  de  Paraopeba,  alguém  que  também  aprendemos  a  amar,  que

conhecemos há muito tempo, ainda jovem; nosso querido amigo e companheiro Irlan Melo, vereador de Belo Horizonte, alguém que

Deus colocou ao nosso lado, pudemos caminhar juntos, ver esse momento especial de conquista e acompanhar o trabalho que vem

sendo realizado. Sinto-me muito feliz e honrado de poder cumprimentá-lo e tê-lo nesta noite; e a nossa Exma. pastora Dulcinéia
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Campos Buçard Ferreira, minha digníssima esposa, companheira, que há tantos anos tem estado a meu lado, em todas as minhas

jornadas e em todos os meus desafios, com quem eu sempre pude contar.

Quero fazer uma menção a todos os pastores que estão aqui esta noite, que vieram nos prestigiar, não só os da IBNA, mas

também os demais pastores amigos, aqueles com quem temos o privilégio de conviver, de caminhar juntos. Vou abrir um parêntese no

protocolo, para pedir a todos os pastores que estão presentes no Plenário para se colocarem de pé. Eu os saúdo agora e quero pedir a

todo o Plenário para aplaudi-los. Eles nos honram muito com sua presença. Podem tomar seus lugares.

Quero  fazer  um pedido  a  todos aqueles  que  fazem parte  da  Igreja  Batista  de  Nova América.  Alguns que  estão  aqui

estiveram presentes  no  dia  1º/5/1987,  quando  a  igreja  foi  organizada  oficialmente.  Quero  pedir  a  esses  e  a  todos  aqueles  que

participaram da organização da igreja para se colocarem de pé também, por gentileza. Os da galeria também podem se colocar de pé,

assim como os daqui de baixo. Estiveram, há 30 anos, e hoje estão aqui para testemunhar este momento. Vamos aplaudir o Senhor

pela vida deles também.

Podem tomar seus lugares.

Faço menção a todos os que iniciaram conosco e que permaneceram, os que vieram há 30, 29, 28, 27, 25, 10, 8, 7, 6, 5

anos, meses, semanas ou dias. Agradeço a todos os convidados que vieram nos prestigiar, que não fazem parte da nossa família de

Nova América, mas vieram atendendo ao convite, às senhoras e aos senhores.

Minha emoção hoje é muito grande. Sou uma pessoa que tem tido muitas emoções na vida, em muitos momentos especiais,

e este é um deles. Queria dizer a todos que este é um momento que vamos levar por toda a nossa vida.

Gratidão é a grande virtude daqueles que têm memória. Muitas pessoas não agradecem e não reconhecem, porque não têm

história. A memória é a guardiã de nossas histórias. É por isso que este momento vai ficar guardado, tanto quanto outros em nossas

memórias, porque somos daqueles que valorizamos a história.

Ao iniciar  este  pronunciamento,  gostaria  de destacar  o que diz uma belíssima canção cantada por um grupo musical

chamado Ministério Zoe. Diz assim: “Nunca foi sobre nós, nem sobre o que podemos fazer, é tudo sobre você, e tudo para você,

Jesus”. Eu diria que a gênese da história de Nova América como igreja não está no mês de maio de 1987, quando um grupo de

homens, mulheres e crianças, que foram alcançados pela obra salvadora e libertadora de Jesus, patrocinados pela Igreja Batista da

Lagoinha, reuniram-se para organizar e dar início à Igreja Batista de Nova América. Nossas origens remontam ao passado e estão

diretamente ligadas ao cumprimento de muitas promessas dadas por Deus, que é o princípio norteador de todas as coisas.

E numa das declarações do apóstolo Paulo, dentre aquilo que faz parte do conjunto dessas promessas, ele diz: “Tudo foi

feito por Ele, e sem Ele nada do que foi feito se fez”. Portanto, a nossa origem remonta àquela data. Aos que estiveram ali presentes,

Nova América estava em um plano maior, em um propósito maior de Deus, que eu não entendia, porque não estava ali nesse dia e

nem aqueles que estavam ali. Mas depois viemos a entender, a compreender o propósito e o plano de Deus, porque tudo começou a

partir dessa verdade e das Escrituras: “Tudo procede dele. Tudo vem dele, tudo foi feito por Ele. E sem Ele, nada do que foi feito se

fez”. E como parte dessa canção, a partir dele, eu diria que foi o amor dele, a compaixão dele, a visão dele, Jesus, a misericórdia dele,

a graça dele que moveram pessoas a iniciarem este projeto. Foi dele, mas também por Ele, foi dada continuidade a essa obra dele e

por Ele. Durante todos estes anos temos visto o poder do Espírito Santo, temos visto Ele agir e fazer com que as coisas pudessem

chegar até aqui. Foi Ele quem sustentou esta igreja e a levou a superar todas as limitações e adversidades. Em torno desse projeto

divino se uniram outros mais, homens e mulheres comprometidos, apaixonados por Ele, que é a razão de toda nossa história.

Comparo Nova América a uma pequena luz. Em 1987, uma pequena luz. Em 1989, ainda uma pequena luz. Lembro de

algumas lâmpadas, os fios descendo, lâmpadas bem amarelas, naquele lugar, aquela pequena luz, mas essa luz resistiu a tudo e a

todos. Essa luz pôde se firmar.
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Deputado Léo Portela, entendo que esta homenagem é muito justa e oportuna, porque uma pequena luz que se acendeu na

periferia de Belo Horizonte, se fortaleceu, cresceu e se multiplicou. Da mesma forma, como Jesus desenvolveu seu ministério terreno,

nós também temos sido inspirados por Ele. Por isso, essa luz pôde se firmar, crescer e se multiplicar, porque quem a manteve e quem

fez com que ela brilhasse cada vez mais, de fato, foi a presença, a manifestação e a dependência do Espírito Santo em tudo aquilo que

fizemos até hoje. Como Jesus é o nosso grande inspirador – e o modelo de Jesus é trabalhar em equipe, segundo John Maxwell:

“Quanto maior o desafio, maior a necessidade de se trabalhar em equipe” –, não fazemos nada sozinhos.

Faço aqui, então, menção a uma grande equipe, centenas de líderes e discípulos que foram formados e treinados para se

envolverem no ministério, possibilitando que aquela pequena luz se espalhasse por 35 bairros em Belo Horizonte e 8 cidades no

Estado de Minas Gerais e algumas dessas igrejas já organizadas e ligadas à Nova América. A primeira é a de Jaboticatubas, Pingo

d’Água, Município de Ribeirão da Neves, através de nossas células, na cidade de São Lourenço, Itajubá, Viçosa, Oliveira e Juiz de

Fora.

São cidades que essa luz pôde alcançar. Mas a luz foi longe e, como diz o Oswald Smith: “A luz que brilha mais longe

brilha mais forte perto”. Como pudemos ver o resultado disso, pudemos ter uma experiência extraordinária. Começamos algumas

células em um país fechado, na Jordânia, há alguns anos. Tivemos o privilégio de ter células naquele lugar. Enviamos uma pastora

para lá, estivemos ali algum tempo mostrando que essa luz foi longe e era forte. E a luz que brilha mais longe brilha mais forte perto.

Tivemos a oportunidade de alcançar muitas pessoas não só em Belo Horizonte, Minas Gerais, mas também em outros estados através

do programa Lugares de Paz, pela Rede Super de Televisão, que teve como âncora a apresentadora e jornalista Suzana Buçard, que

chegou recém-nascida à Igreja Batista de Nova América. Ela chegou com poucos dias de nascida, no colo da mamãe. Depois ela teve

o privilégio de ser a âncora desse programa de televisão, que a igreja teve durante algum tempo.

Quero deixar registrada minha gratidão à equipe de pastores que foi gerada para que o cuidado do rebanho pudesse ser feito

a contento. Faço menção a essa tremenda equipe pastoral. À medida que eu falar o nome de vocês, peço que se coloquem de pé.

Pastora Dulcinéia, pastor Wanderson, pastor Charles, pastor Janderson e pastor José Maria. Eles estão há mais tempo, estão mais

próximos. Mas Deus nos abençoou com outros pastores que vieram para somar conosco, para abrilhantar nossa equipe: pastor Gilbert

e pastora Andréia, pastor Fábio e pastora Gabriela, pastor Josoel e pastora Léia. Eles vieram e se somam a uma equipe pastoral que

tem feito a diferença. Quero abrir um espaçozinho para pedir a vocês para celebrarem Deus comigo, aplaudindo o Senhor pela vida

desses pastores. Essa é uma equipe muito especial. Ninguém faz nada se não tiver uma bela equipe como essa.

Quero expressar toda minha gratidão a minha família que, nesses 28 anos, nos quais estamos inseridos diretamente nesse

contexto da IBNA, sempre esteve ao meu lado, possibilitando que eu estivesse no propósito que Deus me havia confiado, de pastorear

e liderar essa igreja por todos esses anos. Agradeço a minha família, primeiramente à pastora Dulcinéia, essa companheira de longa

jornada, fiel, amiga, que tem me suportado todos esses anos e tem estado comigo no meio das grandes batalhas que tenho enfrentado e

temos vencido juntos; às minhas filhas Suzana, Sâmara e também a um filho que recebemos durante esse período, o Tiago. Ele veio

também para somar conosco. Peço a vocês para se colocarem de pé. Suzana, Sâmara, Tiago, Dulcinéia, vocês fazem parte de tudo

isso. Sou muito grato a Deus por ter contado com vocês durante todo esse tempo. Que Deus possa abençoá-los. Que Deus possa fazer

algo na vida de vocês pelo tempo das minhas ausências, pelo tempo que tive de me dedicar tanto à igreja, às vezes deixando-os de

lado um pouco, mas vocês entenderam, compreenderam. Por isso posso contar com vocês hoje, amando essa igreja e trabalhando por

ela também. Muito obrigado.

Mais uma vez, deputado Léo Portela, nossa gratidão, agora como igreja. Compartilhe com o presidente desta Casa a nossa

alegria e a honra que nos deram de estarmos aqui nesta noite tão especial, nesta solenidade que muito nos honra. Vocês reconheceram

a história de uma pequena luz que brilhou, tem brilhado e vai continuar brilhando. Hoje vocês puderam reconhecer esse trabalho e

tudo que foi feito durante esse tempo. Saiba que há muito para acontecer.
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Expresso a minha gratidão aos funcionários da Casa, da Assembleia, que nos receberam de maneira tão gentil e carinhosa,

preparando o ambiente. Agradeço àqueles que estão trabalhando até agora para que esta cerimônia pudesse acontecer. Nossa gratidão

também.

Termino dizendo a todos que ajudaram a construir até aqui a linda história, aos que estão, nesses 30 anos, há meses, há

semanas, há dias, na IBNA, que me sinto lisonjeado por pastoreá-los durante todo esse tempo. A vocês, minhas orações, carinho,

gratidão e reconhecimento. Como temos aprendido, não para aqui, pois ainda estamos em construção e temos a certeza de que Aquele

que começou a boa obra em nós há de conduzi-la e concluí-la, que a nossa luz brilhe mais forte e mais alto hoje e sempre. Muito

obrigado.

O locutor – Com a palavra, o deputado Léo Portela, representando o deputado Adalclever Lopes, presidente da Assembleia

Legislativa.

Palavras do Presidente

O deputado Léo Portela – (– Lê:) “Esta noite é uma oportunidade para se destacar a Igreja Batista de Nova América,

originalmente uma congregação da Igreja Batista da Lagoinha. Celebramos, assim, uma instituição reconhecida por levar a palavra de

Deus às cidades mineiras desde 1987, comprometida com os mais altos valores cristãos, impactando a vida das pessoas com uma

mensagem de paz e esperança.

Em seus primeiros 30 anos, sua atuação é marcada pelo apoio incansável às comunidades nas quais atua. Sem abrir mão de

evangelizar, promove diversas iniciativas sociais, tais como construção de casas e distribuição de cestas básicas, entre outras. Também

já deu seus primeiros frutos: foram implantadas igrejas nos municípios de Viçosa, Jaboticatubas, Ribeirão das Neves e Oliveira.

Na capital  mineira,  atualmente,  são cerca de 3.500 membros em mais de 40 bairros,  com uma atenção especial  para

crianças, jovens e adolescentes. A Assembleia Legislativa de Minas Gerais parabeniza o pastor Ricardo Buçard e a todos que fazem

parte da história da Igreja Batista de Nova América, que agem em prol de uma sociedade mais fraterna e mais humana”. Li as palavras

do presidente desta Casa, deputado Adalclever Lopes.

Apresentação Musical

O locutor – Ouviremos agora o Ministério de Louvor da Igreja Batista de Nova América, sob a regência de Leila Cristina,

que  apresentará  as  seguintes  músicas:  Pai  Nosso, do  Ministério  Cristo  Vivo;  e  Poder  pra  salvar, de  Aline  Barros.  Também

assistiremos à apresentação artística da Rede de Artes Igreja Batista de Nova América. Avisamos que durante a apresentação musical

as luzes do Plenário serão apagadas.

– Procede-se à apresentação musical.

O presidente – É muita unção: o Pai está aqui, o Filho está aqui, o Espírito Santo de Deus está aqui neste lugar.

Encerramento

O presidente  –  A presidência  manifesta  a  todos os  agradecimentos  pela  honrosa  presença  e,  cumprido o objetivo da

convocação, encerra a reunião, convocando as deputadas e os deputados para a ordinária de amanhã, dia 16, às 14 horas, com a

seguinte ordem do dia: (– A ordem do dia anunciada foi publicada na edição do dia 16/5/2017.). Levanta-se a reunião.
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ORDENS DO DIA

ORDEM DO DIA DA 40ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA,
EM 17/5/2017

1ª Parte

1ª Fase (Expediente)

(das 14 horas às 14h15min)

Leitura e aprovação da ata da reunião anterior. Leitura da correspondência.

2ª Fase (Grande Expediente)

(das 14h15min às 15h15min)

Apresentação de proposições e oradores inscritos.

2ª Parte (Ordem do Dia)

1ª Fase

(das 15h15min às 16h15min)

Comunicações e atos da presidência. Apreciação de pareceres, requerimentos e indicações.

Votação  do  Requerimento  nº  148/2015,  da  Comissão  de  Segurança  Pública,  em  que  solicita  seja  encaminhado  ao

corregedor-geral de Polícia Civil pedido de informações sobre a conclusão da Sindicância Administrativa nº 216.488/2014, instaurada

contra o delegado de Polícia Civil Vinícius da Costa Miguel, e sobre as providências adotadas quanto a comentários postados pelo

delegado nas redes sociais a respeito da ação parlamentar do deputado Sargento Rodrigues no que tange aos agentes penitenciários

contratados. A Mesa da Assembleia opina pela aprovação do requerimento.

Votação do Requerimento nº 1.284/2015, da Comissão de Turismo, em que solicita seja encaminhado ao governador do

Estado pedido de informações sobre as expectativas de prosseguimento das obras da via de acesso ao aeroporto de Juiz de Fora,

explicitando o  cronograma  de  execução  das  obras  e  de  repasses  de  recursos  financeiros  a  esse  município  para  fins  de  efetiva

finalização das obras do Hospital Regional de Juiz de Fora. A Mesa da Assembleia opina pela aprovação do requerimento na forma do

Substitutivo nº 1, que apresenta.

Votação do Requerimento nº 1.317/2015, da Comissão de Assuntos Municipais,  em que solicita seja encaminhado ao

presidente da Codemig pedido de informações sobre o contrato celebrado com a Copasa Águas Minerais de Minas para concessão do

envasamento de água mineral nos Municípios de Araxá, Caxambu, Cambuquira e Lambari, acompanhado de pedido de envio de

cópias do referido contrato, do distrato que culminou no seu rompimento e do novo contrato temporário, celebrado com a mesma

empresa e para a mesma finalidade. A Mesa da Assembleia opina pela aprovação do requerimento.

Votação do Requerimento nº 1.318/2015, do deputado Felipe Attiê, em que solicita seja encaminhado ao secretário de

Planejamento pedido de informações que menciona sobre o Quadro de Pessoal do Estado em 2015. A Mesa da Assembleia opina pela

aprovação do requerimento na forma do Substitutivo nº 1, que apresenta.

Votação do Requerimento nº 1.384/2015, da Comissão de Segurança Pública, em que solicita seja encaminhado ao diretor

do Instituto de Criminalística de Belo Horizonte pedido de informações sobre os dados que demonstram a existência da demanda de

convocação de excedentes ao cargo de perito criminal, objeto do concurso público da Polícia Civil de Minas Gerais cujo edital é de

2013. A Mesa da Assembleia opina pela aprovação do requerimento.

Página 19 de 36 www.almg.gov.br   

Quarta-feira, 17 de maio de 2017

http://www.almg.gov.br/


Votação do Requerimento nº 1.385/2015, da Comissão de Segurança Pública, em que solicita seja encaminhado ao chefe da

Polícia Civil pedido de informações sobre a morte de Leonardo Diogo Pereira Pires, em consequência de descarga elétrica sofrida

enquanto trabalhava em uma cerâmica na cidade de Araguari, conforme noticiado pelo vereador José Donizetti Luciano. A Mesa da

Assembleia opina pela aprovação do requerimento na forma do Substitutivo nº 1, que apresenta.

Votação do Requerimento nº 1.408/2015, da Comissão de Administração Pública, em que solicita seja encaminhado ao

governador do Estado pedido de informações sobre os impactos do atraso na votação do Projeto de Lei nº 1.660/2015; sobre a

quantidade  de  agentes  de  segurança  prisional  e  de  agentes  socioeducativos  demitidos  em  razão  da  impossibilidade  legal  de

prorrogação de seu contrato; e sobre as unidades que ficarão sem servidores e a quantidade de servidores que serão demitidos. A Mesa

da Assembleia opina pela aprovação do requerimento com a Emenda nº 1, que apresenta.

Votação do Requerimento nº 1.417/2015, da Comissão de Saúde, em que solicita seja encaminhado ao secretário de Saúde

pedido de informações sobre o programa Mães de Minas relativas ao seu andamento, às diretrizes atuais e ao número de gestantes e

crianças cadastradas e acompanhadas por meio de sua central de atendimento telefônico. A Mesa da Assembleia opina pela aprovação

do requerimento.

Votação do Requerimento nº 1.419/2015, da Comissão de Saúde, em que solicita seja encaminhado ao secretário de Saúde

pedido de informações sobre o total de recursos financeiros destinados à construção do hospital público regional da macrorregião de

Divinópolis. A Mesa da Assembleia opina pela aprovação do requerimento.

Votação do Requerimento nº 1.420/2015, da Comissão de Saúde, em que solicita seja encaminhado ao secretário de Saúde

pedido de informações sobre o repasse de recursos financeiros ao Hospital São João de Deus, de Divinópolis, nos últimos oito anos. A

Mesa da Assembleia opina pela aprovação do requerimento.

Votação do Requerimento nº 5.918/2016, da Comissão de Desenvolvimento Econômico, em que requer seja encaminhado

ao presidente da Cemig pedido de informações sobre organograma de projeto a ser executado no Município de Jacutinga. A Mesa da

Assembleia opina pela aprovação do requerimento na forma do Substitutivo nº 1, que apresenta.

2ª Fase

(das 16h15min em diante)

Discussão, em turno único, do Projeto de Lei nº 4.092/2017, do governador do Estado, que institui sistema de reserva de

vagas e o Programa de Assistência Estudantil na Universidade do Estado de Minas Gerais e na Universidade Estadual de Montes

Claros e dá outras providências. (Faixa constitucional.) A Comissão de Justiça conclui pela constitucionalidade do projeto na forma do

Substitutivo  nº  1,  que  apresenta.  Esgotado  o  prazo  constitucional  sem  emissão  de  parecer  das  Comissões  de  Educação  e  de

Fiscalização Financeira.

Votação, em turno único, do Veto Total à Proposição de Lei nº 23.330, que acrescenta o § 4º ao art. 15 da Lei nº 14.868, de

16 de dezembro de 2003, que dispõe sobre o Programa Estadual de Parcerias Público-Privadas. (Faixa constitucional.) A Comissão

Especial opina pela manutenção do veto.

Votação, em turno único, do Veto Total à Proposição de Lei nº 23.331, que acrescenta parágrafo ao art. 6º da Lei nº 14.130,

de 19 de dezembro de 2001, que dispõe sobre a prevenção contra incêndio e pânico no Estado. (Faixa constitucional.) A Comissão

Especial opina pela manutenção do veto.

Votação, em turno único, do Veto Total à Proposição de Lei nº 23.394, que acrescenta parágrafo único ao art. 64 da Lei nº

14.310, de 19 de junho de 2002, que dispõe sobre o Código de Ética e Disciplina dos Militares do Estado de Minas Gerais. (Faixa

constitucional.) A Comissão Especial opina pela manutenção do veto.
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Votação, em turno único, do Veto Parcial à Proposição de Lei nº 23.402, que autoriza o Poder Executivo a permutar o

imóvel que especifica. (Faixa constitucional.) A Comissão Especial opina pela manutenção do veto.

Votação, em 2º turno, do Projeto de Lei nº 1.628/2015, do deputado Duarte Bechir, que autoriza o Poder Executivo a doar

ao Município de São Sebastião da Bela Vista o imóvel que especifica. A Comissão de Fiscalização Financeira opina pela aprovação do

projeto.

Votação, em 1º turno, do Projeto de Lei nº 2.962/2015, do deputado Douglas Melo, que obriga o fornecedor a disponibilizar

ao consumidor o acesso a informações sobre empreendimentos imobiliários. A Comissão de Justiça conclui pela constitucionalidade

do projeto.

As Comissões de Defesa do Consumidor e de Desenvolvimento Econômico opinam pela aprovação do projeto. Discussão,

em 2º turno, do Projeto de Lei nº 13/2015, do deputado Doutor Wilson Batista, que proíbe os médicos dos hospitais da rede pública de

saúde do Estado  ou que recebam recursos públicos  de recusar  atendimento  a pacientes  do Sistema Único  de Saúde – SUS. A

Comissão de Saúde opina pela aprovação do projeto na forma do vencido em 1º turno.

3ª Fase

Pareceres de redação final.

ORDEM DO DIA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE SAÚDE NA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA
DA 18ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 9 HORAS DO DIA 17/5/2017

1ª Parte (Expediente)

Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)

Recebimento, discussão e votação de proposições da comissão.

3ª Parte

Audiência pública destinada a ouvir apresentação do relatório detalhado de informações pelo gestor do SUS no Estado, em

cumprimento ao art. 36, § 5º da Lei Complementar nº 141, de 2012, que dispõe sobre normas de fiscalização, avaliação e controle das

despesas com saúde.

Recebimento e votação de requerimentos.

ORDEM DO DIA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE DIREITOS HUMANOS NA 3ª SESSÃO
LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 9H30MIN DO DIA 17/5/2017

1ª Parte (Expediente)

Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)

Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário:

Em turno único: Projeto de Lei nº 3.680/2016, do deputado Doutor Jean Freire.

Requerimentos nºs 7.037 e 7.038/2017, da Comissão de Participação Popular.

Recebimento, discussão e votação de proposições da comissão.
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ORDEM DO DIA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO FINANCEIRA E
ORÇAMENTÁRIA NA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 10 HORAS

DO DIA 17/5/2017

1ª Parte (Expediente)

Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)

Discussão e votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário:

No 1º turno: Projetos de Lei nºs 771/2015, do deputado Gilberto Abramo; 1.116/2015, do deputado Dalmo Ribeiro Silva;

1.356/2015, do deputado Alencar da Silveira Jr.

Recebimento, discussão e votação de proposições da comissão.

ORDEM DO DIA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA NA 3ª SESSÃO
LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 10H30MIN DO DIA 17/5/2017

1ª Parte (Expediente)

Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)

Discussão e votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário:

No 1º turno: Projeto de Lei nº 4.116/2017, do deputado Durval Ângelo; Projeto de Lei Complementar nº 19/2015, do

deputado Sargento Rodrigues; Projetos de Lei nºs 62/2015, dos deputados Fred Costa e Paulo Lamac; 445/2015, do deputado Fred

Costa; 774/2015, do deputado Gilberto Abramo; 1.071/2015, do deputado Sargento Rodrigues; 1.827/2015, do deputado João Vítor

Xavier; e 4.120 e 4.121/2017, do deputado Durval Ângelo.

Em turno único: Projetos de Lei nºs 4.009/2017, da deputada Ione Pinheiro, e 4.032/2017, do deputado Dalmo Ribeiro

Silva.

No 1º turno: Projetos de Lei nºs 286/2015, do deputado Celinho do Sinttrocel; 398/2015, do deputado Fabiano Tolentino;

907/2015,  do  deputado  Fred  Costa;  924/2015,  do  deputado  André  Quintão;  1.398/2015,  do  deputado  Arlen  Santiago;  1.476  e

1.480/2015, do deputado Carlos Pimenta; 2.045/2015, do deputado Felipe Attiê; 2.282/2015, do deputado Gustavo Corrêa; 2.283,

2.391 e 2.396/2015, do deputado Fred Costa; 2.553/2015, do deputado Antonio Carlos Arantes; 2.697 e 3.001/2015, do deputado

Isauro Calais;  3.065/2015, do deputado Antônio Jorge;  3.081/2015, do deputado João Alberto;  3.118/2015, do deputado Antônio

Jorge; 3.176/2016, do deputado Doutor Jean Freire; 3.282/2016, do deputado Professor Neivaldo; 3.316/2016, do deputado Felipe

Attiê; 3.446/2016, da deputada Ione Pinheiro; 3.559/2016, do deputado Sargento Rodrigues; 3.654/2016, do deputado Antonio Carlos

Arantes; 3.730/2016, do deputado Sargento Rodrigues; 3.862/2016, do governador do Estado; 3.909/2016, da deputada Ione Pinheiro;

3.923/2016, do deputado Roberto Andrade; 3.982/2017, do deputado Cássio Soares; 3.986 e 3.988/2017, do deputado Agostinho

Patrus  Filho;  3.994/2017,  do  deputado  Antonio  Carlos  Arantes;  4.000/2017,  do  deputado  Dalmo Ribeiro  Silva;  4.008/2017,  do

deputado  Duarte  Bechir;  4.010/2017,  do  deputado  Ulysses  Gomes;  4.030/2017,  do  deputado  Gustavo  Santana;  4.051/2017,  do

deputado Antonio Carlos Arantes; 4.057/2017, do governador do Estado; 4.086/2017, do deputado Cássio Soares; 4.115/2017, do

deputado Inácio Franco; 4.183/2017, do Tribunal de Contas; 4.237/2017, do deputado Bosco; e 4.245/2017, do deputado Adalclever

Lopes.

Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário:
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Em turno único:  Projetos de Lei  nºs 179/2015, do deputado Inácio Franco; 1.517/2015, do deputado Carlos Pimenta;

1.703/2015, do deputado Luiz Humberto Carneiro; 3.827/2016, do deputado Ivair Nogueira; 3.834/2016, do deputado Cássio Soares;

3.838/2016,  do  deputado  Ivair  Nogueira;  3.903/2016,  do  deputado  Ulysses  Gomes;  3.918/2016,  do  deputado  Rogério  Correia;

3.944/2016, do deputado Gil Pereira; 3.961/2016, do deputado Paulo Lamac; 3.975/2017, do deputado Paulo Guedes; 3.980/2017, do

deputado Dilzon Melo; 3.992/2017, do deputado Noraldino Júnior;  3.998/2017, do deputado Emidinho Madeira;  4.012/2017, do

deputado  Gustavo  Corrêa;  4.021/2017,  do  deputado  Lafayette  de  Andrada;  4.022/2017,  do  deputado  Fábio  Avelar  Oliveira;

4.024/2017,  do  deputado Duarte  Bechir;  4.033/2017,  do  deputado Emidinho Madeira;  4.040/2017,  do  deputado  Cássio  Soares;

4.043/2017, da deputada Geisa Teixeira; 4.066/2017, do deputado Duarte Bechir; 4.076/2017, do deputado Iran Barbosa; 4.079/2017,

do deputado Agostinho Patrus Filho; 4.099/2017, do deputado Leonídio Bouças; e 4.163/2017, do deputado Inácio Franco.

Recebimento, discussão e votação de proposições da comissão.

ORDEM DO DIA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO
SUSTENTÁVEL NA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 10H30MIN

DO DIA 17/5/2017

1ª Parte (Expediente)

Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)

Recebimento, discussão e votação de proposições da comissão.

3ª Parte

Audiência de convidados destinada a debater o Projeto de Lei nº 1.488/2015, que altera a Lei nº 18.031, de 12 de janeiro de

2009, que dispõe sobre a política estadual de resíduos sólidos.

Recebimento e votação de requerimentos.

ORDEM DO DIA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA NA 3ª SESSÃO
LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 14H30MIN DO DIA 17/5/2017

1ª Parte (Expediente)

Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)

Discussão e votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário:

No 1º turno: Projeto de Resolução nº 2/2015, do deputado Cabo Júlio.

Recebimento, discussão e votação de proposições da comissão.

ORDEM DO DIA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE REDAÇÃO NA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA
ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 14H30MIN DO DIA 17/5/2017

1ª Parte (Expediente)

Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)

Recebimento, discussão e votação de proposições da comissão.
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ORDEM DO DIA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE AGROPECUÁRIA E AGROINDÚSTRIA NA 3ª
SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 15 HORAS DO DIA 17/5/2017

1ª Parte (Expediente)

Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)

Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário:

Em turno único: Projetos de Lei nºs 1.783/2015, do deputado Gustavo Corrêa; 3.037/2015, do deputado João Leite; 3.681 e

3.683/2016, do deputado Doutor Jean Freire; 3.766/2016, do deputado Léo Portela; e 4.098/2017, do deputado Leonídio Bouças.

Requerimentos nºs 6.911/2017, do deputado Bosco, e 6.943/2017, da Comissão de Meio Ambiente e Desenvolvimento

Sustentável.

Recebimento, discussão e votação de proposições da comissão.

ORDEM DO DIA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE PREVENÇÃO E COMBATE AO USO DE CRACK E
OUTRAS DROGAS NA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS

15H30MIN DO DIA 17/5/2017

1ª Parte (Expediente)

Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)

Discussão e votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário:

No 1º turno: Projeto de Lei nº 834/2015, do deputado Alencar da Silveira Jr.

Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário:

Em turno único: Projeto de Lei nº 3.133/2015, do deputado Dalmo Ribeiro Silva.

Recebimento, discussão e votação de proposições da comissão.

ORDEM DO DIA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE CULTURA NA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA
ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 16 HORAS DO DIA 17/5/2017

1ª Parte (Expediente)

Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)

Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário:

Requerimentos  nºs  6.998/2017,  do  deputado  João  Vítor  Xavier,  e  7.003/2017,  da  Comissão  de  Desenvolvimento

Econômico.

Recebimento, discussão e votação de proposições da comissão.

3ª Parte

Audiência de convidados destinada a discutir as políticas públicas da área cultural e as perspectivas de trabalho conjunto

dos órgãos governamentais responsáveis.

Recebimento e votação de requerimentos.
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ORDEM DO DIA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE DEFESA DO CONSUMIDOR E DO
CONTRIBUINTE NA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 16 HORAS

DO DIA 17/5/2017

1ª Parte (Expediente)

Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)

Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário:

Requerimento nº 7.019/2017, da Comissão de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável.

Recebimento, discussão e votação de proposições da comissão.

EDITAIS DE CONVOCAÇÃO DE REUNIÃO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Reunião Conjunta das Comissões de Administração Pública e de Fiscalização Financeira e Orçamentária

Nos termos regimentais, convoco os deputados Agostinho Patrus Filho, Arnaldo Silva, Cristiano Silveira, Dirceu Ribeiro,

Gustavo Valadares e Sargento Rodrigues, membros da Comissão de Administração Pública; e os deputados Tiago Ulisses, Cássio

Soares, Carlos Henrique, Felipe Attiê, Ivair Nogueira, Tito Torres e Ulysses Gomes, membros da Comissão de Fiscalização Financeira

e Orçamentária, para a reunião a ser realizada em 17/5/2017, às 14 horas, na Sala das Comissões, com a finalidade de discutir e votar

o Parecer para o 1º Turno do Projeto de Lei nº 4.135/2017, do governador do Estado, e de receber, discutir e votar proposições da

comissão.

Sala das Comissões, 16 de maio de 2017.

João Magalhães, presidente.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Reunião Especial da Comissão Extraordinária de Proteção dos Animais

Nos termos regimentais, convoco os deputados Elismar Prado, Iran Barbosa, Leandro Genaro e Noraldino Júnior, membros

da supracitada comissão, para a reunião a ser realizada em 17/5/2017, às 14h30min, na Sala das Comissões, com a finalidade de

eleger o presidente e o vice-presidente.

Sala das Comissões, 16 de maio de 2017.

Geraldo Pimenta, presidente ad hoc.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Reunião Extraordinária da Comissão de Administração Pública

Nos termos regimentais, convoco os deputados Agostinho Patrus Filho, Arnaldo Silva, Cristiano Silveira, Dirceu Ribeiro,

Gustavo Valadares e Sargento Rodrigues, membros da supracitada comissão, para a reunião a ser realizada em 17/5/2017, às 15 horas,

na Sala das Comissões, com a finalidade de receber, discutir e votar proposições da comissão, de, em audiência pública, debater os

Projetos de Lei nºs 3.397/2016 e 4.136/2017 e de receber e votar requerimentos.

Sala das Comissões, 16 de maio de 2017.

João Magalhães, presidente.
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TRAMITAÇÃO DE PROPOSIÇÕES

PARECER PARA TURNO ÚNICO DO PROJETO DE LEI Nº 3.882/2016

Comissão do Trabalho, da Previdência e da Assistência Social

Relatório

De autoria do deputado Wander Borges, o projeto de lei em epígrafe tem por objetivo declarar de utilidade pública a Rede

Colaborativa Brasil, com sede no Município de Sabará.

A  Comissão  de  Constituição  e  Justiça  examinou  a  matéria  preliminarmente  e  concluiu  por  sua  juridicidade,

constitucionalidade e legalidade na forma apresentada.

Cabe agora a este órgão colegiado deliberar conclusivamente sobre a proposição, conforme preceitua o art. 103, I, “a”, do

Regimento Interno.

Fundamentação

O Projeto de Lei nº 3.882/2016 pretende declarar de utilidade pública a Rede Colaborativa Brasil, com sede no Município

de Sabará, pessoa jurídica de direito privado, sem fins lucrativos, de caráter beneficente, que tem como escopo promover ações de

incentivo à igualdade racial e cultural e desenvolver programas sociais com a comunidade.

Com esse propósito, a instituição promove atividades culturais, sociais e esportivas, como festivais, conferências, reuniões

e exposições; fomenta a assistência social às minorias; e realiza projetos de economia solidária.

Tendo em vista o relevante trabalho desenvolvido pela Rede Colaborativa Brasil no Município de Sabará, consideramos

meritória a iniciativa de lhe outorgar o título de utilidade pública.

Conclusão

Pelo exposto, opinamos pela aprovação do Projeto de Lei n° 3.882/2016, em turno único, na forma apresentada.

Sala das Comissões, 12 de maio de 2017.

Celinho do Sinttrocel, relator.

PARECER PARA TURNO ÚNICO DO PROJETO DE LEI Nº 3.964/2016

Comissão do Trabalho, da Previdência e da Assistência Social

Relatório

De autoria do deputado Missionário Marcio Santiago, o projeto de lei em epígrafe tem por objetivo declarar de utilidade

pública a Associação Comunitária Assistencial Beneficente Lírios do Vale, com sede no Município de Bambuí.

A  Comissão  de  Constituição  e  Justiça  examinou  a  matéria  preliminarmente  e  concluiu  por  sua  juridicidade,

constitucionalidade e legalidade na forma apresentada.

Cabe agora a este órgão colegiado deliberar conclusivamente sobre a proposição, conforme preceitua o art. 103, I, “a”, do

Regimento Interno.

Fundamentação

O Projeto de Lei nº 3.964/2016 pretende declarar de utilidade pública a Associação Comunitária Assistencial Beneficente

Lírios do Vale, com sede no Município de Bambuí, pessoa jurídica de direito privado, sem fins lucrativos, de caráter beneficente, que

tem como escopo zelar pela melhoria das condições de vida da comunidade e promover o bem-estar de pessoas carentes.
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Com esse propósito, a instituição realiza atividades educacionais, sociais, culturais e desportivas; busca combater e orientar

sobre os males do alcoolismo, do tabagismo e de outras drogas nocivas à saúde; e presta assistência a adolescentes, jovens, adultos e

idosos em situação de vulnerabilidade, visando melhorar sua qualidade de vida e proporcionar-lhes dignidade.

Tendo  em  vista  o  relevante  trabalho  desenvolvido  pela  referida  associação  no  Município  de  Bambuí,  consideramos

meritória a iniciativa de lhe outorgar o título de utilidade pública.

Conclusão

Pelo exposto, opinamos pela aprovação do Projeto de Lei n° 3.964/2016, em turno único, na forma apresentada.

Sala das Comissões, 12 de maio de 2017.

Celinho do Sinttrocel, relator.

PARECER PARA O 1º TURNO DO PROJETO DE LEI Nº 1.397/2015

Comissão de Desenvolvimento Econômico

Relatório

De autoria do deputado Fábio Avelar Oliveira, o projeto de lei em epígrafe visa instituir a Política Estadual de Incentivo ao

Empreendedorismo, ao Desenvolvimento Industrial e às Novas Tecnologias.

A proposição foi distribuída às Comissões de Constituição e Justiça, de Desenvolvimento Econômico e de Fiscalização

Financeira e Orçamentária para análise.

A Comissão de Constituição e Justiça concluiu pela juridicidade, constitucionalidade e legalidade da matéria na forma do

Substitutivo nº 1, que apresentou. Vem agora o projeto a este órgão colegiado para receber parecer nos termos do art. 188, combinado

com o art. 102, XIII, “d” e “h”, do Regimento Interno.

Fundamentação

O projeto em análise tem por objetivo instituir a Política Estadual de Incentivo ao Empreendedorismo, ao Desenvolvimento

Industrial  e  às  Novas  Tecnologias.  Em seu  texto  original,  estabelece  objetivos e  diretrizes  para  o desenvolvimento industrial  e

tecnológico do Estado, utilizando, entre outros instrumentos, a cooperação entre a iniciativa privada, a sociedade civil e o poder

público. Em sua justificação, o autor defende que o Estado de Minas Gerais passa por processo de desindustrialização, com queda da

participação do setor secundário no Produto Interno Bruto (PIB) da economia. Nesse sentido, o apoio ao desenvolvimento do setor

industrial seria benéfico para gerar emprego e renda, evitando também a evasão de empresas para outros estados.

Em sua análise preliminar, a Comissão de Constituição e Justiça apontou que o projeto se inscreve no campo de iniciativa

do parlamentar estadual. Ao definir regras gerais, diretrizes e objetivos para a política pública que pretende instituir, não restringe a

ação do Poder Executivo, o que ofenderia o princípio constitucional de separação dos poderes.

De fato, de forma a preservar esse princípio, a comissão jurídica apontou que a atribuição de competências específicas ao

Poder Executivo, bem com a definição de prazos de regulamentação, não deveriam prosperar. Além disso, apontou que a concessão de

benefícios fiscais e creditícios impactaria a execução orçamentária, estando submetida às determinações da Lei Complementar º 101,

de 4/5/2000, popularmente conhecida como Lei de Responsabilidade Fiscal.

Além  disso,  destacou  que  os  trechos  da  matéria  que  dispõem  sobre  o  incentivo  a  novas  tecnologias  poderiam  ser

antijurídicos, considerando a existência de leis que já tratem sobre o tema, em especial a Lei nº 17.348, de 2008, que “dispõe sobre o

incentivo à inovação tecnológica no Estado”, e a Lei nº 16.296, de 2006, que “institui a política estadual de apoio aos arranjos

produtivos locais e dá outras providências”.
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De  forma  a  sanar  tais  problemas,  apresentou  o  Substitutivo  nº  1,  na  forma  do  qual  concluiu  pela  juridicidade,

constitucionalidade e legalidade do projeto de lei.

No que é próprio desta Comissão, apontamos a importância do desenvolvimento industrial para Minas Gerais. Em especial,

o crescimento da produtividade econômica é elemento crucial para a melhoria da qualidade de vida da população. Considerando a

retração econômica registrada no Estado nos últimos anos, que atingiu de forma desproporcional o setor industrial, medidas que visem

o aumento de sua produtividade são absolutamente essenciais. Basta lembrar que, entre 2013 e 2016, enquanto o valor adicionado da

produção total do Estado caiu cerca de 7%, a queda na indústria foi de aproximadamente 17%, conforme dados do Instituto Brasileiro

de Geografia e Estatística – IBGE – e da Fundação João Pinheiro – FJP. Nesse contexto,  políticas que busquem o aumento da

produtividade com foco na indústria nos parecem apropriadas.

Ressalte-se ainda que a matéria, como apresentou a Comissão de Constituição e Justiça, tem como cerne a definição de

diretrizes  e  objetivos  gerais.  Considerando  a  reformulação  da  área  de  desenvolvimento  econômico  do  governo  estadual,  que

promoveu a redistribuição das competências da antiga Secretaria de Estado de Desenvolvimento – SEDE –, é oportuna a propositura

de diretrizes que balizem a atuação do Poder Executivo quanto à execução dessa política pública. O projeto ora em análise tem

exatamente esse caráter.

Concordamos, ainda, com os argumentos da Comissão de Constituição e Justiça de que os instrumentos propostos pelo

projeto que se referem a ciência e tecnologia são redundantes, levando-se em conta a normatização já extensa e detalhada sobre o

tema em nível estadual, inclusive com normas bastante recentes, como o decreto 47.153/2017, que dispõe sobre incentivos à inovação

tecnológica no Estado e dá outras providências. Assim, concordando ainda com as demais melhorias trazidas por aquela comissão,

parece-nos adequado acolhê-las.

Conclusão

Em face do exposto, somos pela aprovação, em 1º turno, do Projeto de Lei nº 1.397/2015, na forma do Substitutivo nº 1,

apresentado pela Comissão de Constituição e Justiça.

Sala das Comissões, 16 de maio de 2017.

Roberto Andrade, presidente e relator – Fábio Avelar Oliveira – Ivair Nogueira.

CORRESPONDÊNCIA DESPACHADA PELO 1º-SECRETÁRIO

CORRESPONDÊNCIA

– O 1º-secretário despachou, em 16/5/2017, a seguinte correspondência:

OFÍCIOS

Dos Srs. Affonso Henrique de Albuquerque Jr. e Luiz Carlos Souza Silva, coordenadores-gerais do Fórum Nacional de

Comitês de Bacias Hidrográficas, encaminhando a Moção nº 54/2016, aprovada em assembleia geral desse órgão no dia 8/7/2016, em

Salvador (BA). (– À Comissão de Meio Ambiente.)

Do Sr. Bruno Tasca Cabral, chefe de gabinete da Polícia Civil, encaminhando informações sobre o inquérito policial nº

2016/0582-BH sob o Pcnet nº 5457914-00, Processo nº 0024161465349/1465349942016 do Primeiro Tribunal do Júri.

Da Câmara Municipal de Itaguara, manifestando sua posição contrária à aprovação da Proposta de Emenda à Constituição

Federal  nº 287/2016 e solicitando o apoio desta Casa na defesa dos direitos  previdenciários dos trabalhadores  brasileiros.  (–  À

Comissão Extraordinária da Reforma da Previdência.)
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Do Sr.  Heberth  Percope Seabra,  gerente executivo de governo da  CEF,  informando o crédito de  recursos financeiros

referentes a termo de compromisso firmado com a Secretaria de Estado de Fazenda, no âmbito do Programa Gestão de Riscos e

Resposta a Desastres, que tem por objeto a execução de obras de contenção de encostas no Município de Sabará. (– À Comissão de

Fiscalização Financeira, para os fins do art. 74 da Constituição do Estado, c/c o art. 100, inciso XVI, do Regimento Interno.)

Do deputado Inácio Franco, 3º-vice-presidente da Assembleia Legislativa do Estado, encaminhando ofício da Prefeitura

Municipal de Varjão de Minas em que solicita seja o imóvel situado na comunidade da Corte, nesse município, retirado da lista de

bens de não uso constante no Projeto de Lei nº 4.135/2017. (– Anexe-se ao referido projeto de lei.)

Do deputado Inácio Franco, 3º-vice-presidente da Assembleia Legislativa do Estado, encaminhando ofício da Prefeitura

Municipal de Brasilândia de Minas em que solicita sejam os imóveis com área de 3.850,00m2 e 10.076,00m2, ambos situados na

Praça Cívica,  nesse município, retirados da lista de bens de não uso constante no Projeto de Lei nº 4.135/2017. (– Anexe-se ao

referido projeto de lei.)

Do Sr. Ivanio Gonçalves Couto, diretor legislativo da Câmara Municipal de São Félix de Minas, encaminhando moção de

repúdio à Proposta de Emenda à Constituição Federal nº 287/2016, aprovada por essa câmara. (– À Comissão Extraordinária da

Reforma da Previdência.)

Do  Sr.  Lázaro  Luiz  Gonzaga,  presidente  do  Sistema  Fecomércio/Sesc/Senac,  solicitando  que  este  Legislativo  vote

desfavoravelmente ao Projeto de Lei nº 488/2015, do deputado Fred Costa. (– Anexe-se ao referido projeto de lei.)

Do  Sr.  Lázaro  Luiz  Gonzaga,  presidente  do  Sistema  Fecomércio/Sesc/Senac,  solicitando  que  este  Legislativo  vote

desfavoravelmente ao Projeto de Lei nº 148/2015, do deputado Fred Costa. (– Anexe-se ao referido projeto de lei.)

Do Sr. Marco Antônio de Rezende Teixeira, secretário de Estado de Casa Civil, prestando informações relativas ao Projeto

de Lei nº 1.124/2015, em atenção a pedido de diligência da Comissão de Fiscalização Financeira. (– Anexe-se ao referido projeto de

lei.)

Do Sr. Mario José Portes, presidente da Câmara Municipal de Oliveira Fortes, encaminhando cópia da moção aprovada por

esse Legislativo, de aplauso e reconhecimento a esta Assembleia pela tramitação do Projeto de Lei Complementar nº 34/2015, do

deputado Antônio Jorge, que cria a Região Metropolitana de Juiz de Fora. (– Anexe-se ao referido projeto de lei complementar.)

Do Sr. Bruno Morelli Faria, coordenador substituto de Exploração da Infraestrutura Rodoviária da Agência Nacional de

Transportes Terrestres em Minas Gerais, prestando informações relativas ao Requerimento nº 6.603/2017, do deputado Anselmo José

Domingos.

Do Consórcio Estrada Real prestando informações relativas ao Requerimento nº 6.710/2017, da Comissão de Transporte.

Do Sr. Frederico Souza, gerente de Relações Institucionais da Via 040, prestando informações relativas ao Requerimento nº

6.585/2017, do deputado Anselmo José Domingos.

Do Sr. Keny Soares Rodrigues, prefeito de Buritis, prestando informações relativas ao Requerimento nº 6.351/2017, do

deputado Antonio Lerin.

Do Sr. Marcos Antonio Borges, diretor de Relações Institucionais da Oi Telecomunicações, prestando informações relativas

ao Requerimento nº 6.720/2017, da Comissão de Transporte.

Do Sr. Mário Rodrigues Júnior, diretor da Agência Nacional de Transportes Terrestres, prestando informações relativas ao

Requerimento nº 6.267/2016, da Comissão de Transporte.

Da Sra. Virginia Kirchmeyer Vieira, subsecretária de Assessoria Técnico-Legislativa da Secretaria de Casa Civil, prestando

informações relativas ao Requerimento nº 5.308/2016, da Comissão de Agropecuária.
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Da Sra. Virginia Kirchmeyer Vieira, subsecretária de Assessoria Técnico-Legislativa da Secretaria de Casa Civil, prestando

informações relativas ao Requerimento nº 5.927/2016, da Comissão de Transporte.

Da Sra. Virginia Kirchmeyer Vieira, subsecretária de Assessoria Técnico-Legislativa da Secretaria de Casa Civil, prestando

informações relativas aos Requerimentos nºs 5.939, 5.941, 5.942, 5.947 e 5.948/2016, da Comissão Extraordinária do Idoso.

Da Sra. Virginia Kirchmeyer Vieira, subsecretária de Assessoria Técnico-Legislativa da Secretaria de Casa Civil, prestando

informações relativas ao Requerimento nº 5.960/2016, da Comissão de Participação Popular.

Da Sra. Virginia Kirchmeyer Vieira, subsecretária de Assessoria Técnico-Legislativa da Secretaria de Casa Civil, prestando

informações relativas ao Requerimento nº 5.979/2016, da Comissão de Participação Popular.

Da Sra. Virginia Kirchmeyer Vieira, subsecretária de Assessoria Técnico-Legislativa da Secretaria de Casa Civil, prestando

informações relativas ao Requerimento nº 6.053/2016, da Comissão de Participação Popular.

Da Sra. Virginia Kirchmeyer Vieira, subsecretária de Assessoria Técnico-Legislativa da Secretaria de Casa Civil, prestando

informações relativas ao Requerimento nº 6.077/2016, da Comissão de Participação Popular.

Da Sra. Virginia Kirchmeyer Vieira, subsecretária de Assessoria Técnico-Legislativa da Secretaria de Casa Civil, prestando

informações relativas ao Requerimento nº 6.090/2016, da Comissão de Educação.

Da Sra. Virginia Kirchmeyer Vieira, subsecretária de Assessoria Técnico-Legislativa da Secretaria de Casa Civil, prestando

informações relativas ao Requerimento nº 6.111/2016, da Comissão de Participação Popular.

PRONUNCIAMENTOS REALIZADOS EM REUNIÃO ANTERIOR

38ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA

Discursos Proferidos em 11/5/2017

O deputado Dirceu Ribeiro* – Meu caro presidente, deputado Dalmo Ribeiro Silva; meu caro secretário ad hoc, deputado

João Leite; senhores deputados, senhores das galerias, expectadores da TV Assembleia, uma boa tarde.

Em reunião ordinária do dia 9 de maio, neste Plenário, discutiu-se a situação dos moradores das nossas Colônias Padre

Damião, em Ubá; São Francisco de Assis, em Bambuí; Santa Izabel, em Betim; e Santa Fé, em Três Corações. O ponto principal das

discussões seria o despejo de familiares dos hansenianos que hoje moram nas áreas pertencentes à Fhemig. Na verdade, duas ações de

despejo foram feitas, mas a presidência resolveu sustar a execução. O que estão buscando neste momento é achar a solução técnica

legal que nos permita resolver a questão fundiária, que já se arrasta por muito tempo.

Continuaremos o nosso trabalho parlamentar junto ao governo do Estado e à presidência da Fhemig para que a solução

definitiva seja encontrada, para que as famílias envolvidas recebam seu título de propriedade e saiamos dessa desnecessária relação de

conflito.

Meu caro deputado João Leite, por quem tenho respeito e admiração grande nesta Casa, a prova de que estou defendendo

os hansenianos e lutando em seu favor, principalmente em Ubá, é que, em vez de nomear um médico para diretor da Colônia Padre

Damião, de Ubá, pedi a indicação e nomeamos o Claudinei Emídio Campos, que é um hanseniano, nascido na Colônia Padre Damião,

de Ubá. Estudou com dificuldade, cresceu e hoje é um competente diretor. E ninguém melhor do que ele para defender os direitos dos

hansenianos da Colônia Padre Damião, de Ubá. Porque outros que por lá passaram só pensavam em voto, em política e em prejudicar

quem quer que seja.

E quem está dizendo, Srs. Deputados, meu caro deputado João Leite, é um homem que já foi despejado, um homem que já

passou por dificuldade, mas, pela generosidade de Deus, tem um cartório. Fui prefeito de Ubá por dois mandatos, honrei o nome do
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povo de Ubá naquela prefeitura e hoje ocupo aqui o cargo de deputado estadual. Mas não vim aqui para ser mais um nesta Casa, não

me interessa. Porque, para ser mais um nesta Casa, prefiro voltar para Ubá, ficar perto da minha Sônia e dos meus filhos. Mas estou

aqui com um projeto de defender aqueles que realmente precisam, com um projeto de trabalhar para os menos favorecidos pela sorte,

com um projeto de defender filho de Deus. Procuro fazer isso e o faço com o maior orgulho e a maior dedicação. Hoje ocupo o cargo

de vice-líder do governo, mas respeitando a autoridade do governo e defendendo a nossa região da Zona da Mata, que antes era um

curral político. Antes faziam de lá o que queriam, mas hoje têm de ouvir a nossa região. Hoje ouvem a nossa região com carinho e

respeito.

E mais: fui jogador de futebol por 10 anos, no Aimorés, companheiro do deputado João Leite, que foi um jogador de

seleção brasileira; torcedor do deputado João Leite,  mas também tive minha passagem pelo futebol. E com o futebol, meu caro

deputado João Leite, pude ajudar minha família, pude ajudar meus pais – meu pai era um motorista de praça que ganhava 30% de

comissão, e minha mãe, uma professora que tinha um salário pequeno. Havia meses em que tínhamos alimento dentro de casa e não

pagávamos aluguel, e havia meses em que pagávamos o aluguel e não havia nada dentro de casa. Meu pai resolveu procurar alimento

para a nossa casa, e fomos despejados. Como jogador de futebol do Aimorés por 10 anos, pude também atuar em alguns clubes da

nossa região, e aquele dinheiro sagrado que eu ganhava entregava para a minha mãe.

Mais um fato: eu ia jogar, no dia 7 de setembro, durante uma festa, na Colônia Padre Damião de Ubá, mas não recebia nem

um centavo, porque queria dar a minha pequena contribuição aos hansenianos.

Depois veio a questão política, os que ocupavam a diretoria da colônia faziam politicagem naquela região. Nunca fui

majoritário lá, mas sou defensor da colônia, sou defensor dos hansenianos, sou defensor daqueles que precisam, e é só me procurarem

que eu os ajudarei. Prova disso é que, no ano passado, pedi ao Sr. Governador do Estado e à secretaria que, da emenda parlamentar a

que tenho direito, destinassem R$300.000,00 para asfaltar algumas ruas da Colônia Padre Damião, de Ubá. O recurso foi liberado e as

ruas foram asfaltadas. Por isso, tenho o grande desejo de vir aqui defender os hansenianos da Colônia Padre Damião, de Ubá.

Quero dizer mais: na Colônia Padre Damião, de Ubá, não houve nenhum despejo. Estou defendendo. Hoje pedimos ao

presidente da Fhemig que fizesse uma planta dos dois bairros, o Boa Vista e o da parte de cima. A planta está feita. Convocamos os

diretores da Fhemig para fazer uma análise técnica a fim de que possamos doar aqueles terrenos aos moradores. Tenho amigos que

têm direito adquirido, direito sagrado àqueles terrenos, que eram dos avós, passaram para os pais e, hoje, estão com os filhos. O

presidente da Fhemig, com muita dedicação e respeito à minha pessoa, mandou fazer a planta, que já está em fase final, para ser

registrada no cartório, a fim de que possamos doar o terreno àqueles que moram lá, que têm uma vida, uma existência, um passado e

um futuro na Colônia Padre Damião, de Ubá.

Hoje, posso dizer, alto e bom som: ninguém prejudica a Colônia Padre Damião, de Ubá, ninguém a invade, ninguém abusa

daquele povo atrás de voto. Ninguém! Porque hoje Ubá, a região da Zona da Mata possui um deputado, mas um deputado que não

está atrás de voto, que não está atrás de perseguir os outros, que não está atrás de usar o cargo para prejudicar quem quer que seja.

Participei também, hoje, de uma reunião com o líder do governo, deputado Durval Ângelo, uma pessoa que também quero

parabenizar pela forma elegante, sincera e transparente como trata os seus companheiros. E ele me disse, alto e bom som: “Pode

continuar a sua luta pela Colônia Padre Damião, de Ubá, e pelas demais colônias do Estado, que vamos arrumar um caminho que

beneficie todos”. Então, vamos arrumar um caminho que não prejudique aquela senhora de 65 anos que estava aqui, dizendo que

estava preocupada com o seu despejo. As duas ou três pessoas que vieram de Ubá não serão despejadas. Terão, sim, o seu terreno

legalizado.

Sobre essa parte, também falo tranquilamente, porque sou oficial do Registro de Imóveis da Comarca de Ubá, um homem

que já foi despejado, que já passou fome, mas um homem que possui dignidade, respeito e pode passar por qualquer lugar. Sou

respeitado no Município de Ubá porque trato todos como filhos de Deus, trato todos com muito carinho, trato todos com muito
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respeito e procuro, na medida do possível, ajudar os que precisam. Por isso, posso andar de cabeça erguida em Ubá, em qualquer

bairro, que sou respeitado.

Para terminar, o novo projeto que estou encaminhando é para levar, meu caro João Leite, a oncologia para Ubá. O nosso

paciente levanta-se às 5 horas da manhã para ser atendido num município a 120km de Ubá. O primeiro paciente normalmente está

pronto para voltar a Ubá às 10 horas da manhã, mas tem de ficar até as 7, 8 horas da noite esperando o último paciente. Ninguém tem

coragem, mas eu tenho. Tenho coragem, não tenho medo de cara feia, não tenho medo de nada. Estou lutando e vou levar para Ubá o

tratamento de câncer, com a proteção de Deus, acima de tudo.

Deus é generoso comigo, por isso estou aqui, meu caro João Leite.

O deputado João Leite (em aparte)* – Concede-me um aparte, deputado?

O deputado Dirceu Ribeiro* – Com o maior prazer. V. Exa. sabe do respeito, da admiração que tenho por V. Exa. Eu o

considero um dos bons parlamentares desta Casa. O aparte é seu.

O deputado João Leite (em aparte)* - Muito obrigado, deputado Dirceu Ribeiro. Reconheço que V. Exa. tem um carinho

especial com o deputado João Leite e quero lhe agradecer muito. V. Exa. é sempre muito cordial nos nossos contatos.

Estive  na  Comissão  de Segurança  Pública,  apesar  de  não  ser  membro  dela  mais,  para  levar  dois  requerimentos  para

aprovação e me deparei com aquela situação, com representantes de todas as colônias de Minas Gerais. É algo que me toca, porque,

na primeira vez em que fui a uma colônia, eu ainda era atleta. Fui levado por um pastor hanseniano, o pastor Jonas Jacob, da Colônia

Santa Izabel. Fui também à Padre Damião e a outras colônias. Na minha família, mais precisamente na família da minha esposa, os

Drs. Antônio Aleixo e Josefino Aleixo foram os grandes pioneiros na luta dos hansenianos no Estado de Minas Gerais. Então fiquei na

comissão para ouvir. Ouvíamos ali reclamações de todas as colônias.

Chamou-me a atenção a Padre Damião. O deputado Sargento Rodrigues até tomou uma atitude. O que mais me chamou

atenção foi a denúncia de algo que infelizmente está acontecendo em todo o Estado. O crime está entrando nos lugares. O assunto

sobre o qual as pessoas das colônias mais falaram como um todo foi o tráfico de drogas, que está se entranhando. Especialmente na

Padre Damião, houve uma denúncia de exploração sexual de adolescentes. E imediatamente a encaminhamos para as Polícias Civil e

Militar.

Sei como V. Exa. é. Sabendo dessas notícias, vejo que já tomou providências imediatas. Muitas outras colônias, não apenas

a Padre Damião, sobre a qual V. Exa. traz excelentes notícias, sentem-se abandonadas pela Fhemig. Que bom que o senhor conversou

com o presidente. Esperamos que ela tenha essa atenção, mas especialmente que seja feito um plano junto com as polícias em relação

à segurança dessa população.

Assim como V. Exa., lembro-me bem de que eram lugares muito tranquilos, verdadeiros condomínios. Então é algo com

que o Estado tem uma dívida,  pois retirou essas pessoas de sua família  e  as colocou nesses  lugares.  Agora o Estado tem uma

responsabilidade, e creio que V. Exa. as representa muito bem. Conte com o meu modesto apoio. Parabéns pelas suas iniciativas a

partir do clamor daquela população que veio até aqui.

O deputado Dirceu Ribeiro* – Meu caro João Leite, realmente isso é importante para nós, que estamos aqui representando

o povo mineiro, representando principalmente uma população carente, que sofre.

O nosso Claudinei é um hanseniano que foi tirado da família quando nasceu e levado a um abrigo. Ele voltou, estudou,

trabalhou e, hoje, com a benção e a proteção de Deus, é o diretor-geral da Colônia Padre Damião, de Ubá. Ele está nos ajudando, João

Leite, num trabalho importantíssimo junto aos diretores da Fhemig. Está nos ajudando a fazer o levantamento dos terrenos. A planta

está pronta para que possamos fazer a concessão de uso aos moradores.
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Queria dizer mais. Você que acompanha tudo vai verificar que é o primeiro caso em Minas Gerais, talvez no Brasil, em que

um parlamentar tem coragem de nomear um hanseniano como diretor de uma colônia. Isso foi dito até pelo presidente da Fhemig. Ele

me disse: “Ele é filho de Deus. Ele é preparado. Ele é competente. Ele precisa usar o cargo para defender os seus companheiros, os

seus irmãos, lá na colônia”. Fiz isso com a maior alegria, com a proteção e a benção de Deus. Muito obrigado e fiquem todos com

Deus.

* – Sem revisão do orador.

O deputado João Leite* – Sr. Presidente, deputado Dalmo Ribeiro Silva, dialogando com o deputado Dirceu Ribeiro sobre

as colônias, outro dia eu estava procurando na lista dos imóveis os imóveis de Ubá que estão sendo vendidos. Se a Colônia Padre

Damião estava incluída, eu não sei, porque não tive tempo de olhar ainda, mas quero ver Três Corações, Bambuí e Betim. Muitos

imóveis de Betim estão sendo colocados para alienação. Então V. Exa. tem mais um serviço: vigiar se o governo não vai vender Padre

Damião. Essa é outra preocupação. Antes de passar esses imóveis para aqueles moradores, devemos ter cuidado para não perdê-los.

O Carlão estava dizendo ali: “O Dirceu Ribeiro jogou”. Falei com o Carlão e com o Pedro Chagas também: Ubá é um

celeiro de grandes jogadores de futebol. Ali a tendência da Zona da Mata é o Rio de Janeiro. Muitos atletas foram para o Rio de

Janeiro, não é Heleno? Jogamos com alguns jogadores da Zona da Mata, de Cataguases, como o Wilmar, o Ferreira e o Carlinhos, de

Muriaé. É um celeiro de grandes jogadores e terra do nosso Ary Barroso. Espetacular! A nossa Ubá tem uma grande história.

Sr.  Presidente,  chamam-me a atenção hoje,  especialmente,  os números do Estado de Minas Gerais.  Este estado fecha

hospitais e os coloca à venda. É impressionante isso. Minas Gerais está fechando o Hospital Alberto Cavalcanti, e o secretário de

Planejamento está assumindo que os hospitais estão na lista de venda, de alienação. E parece que o desmonte do Hospital Alberto

Cavalcanti é para a venda do imóvel, lamentavelmente. É muita maldade! Este é o governo da maldade, e aqui estão os números do

Estado, os números da segurança pública.

É impressionante, o município com o maior número de homicídios é São Joaquim de Bicas, aqui próximo. Em segundo

lugar, vem Governador Valadares, depois Esmeraldas, Betim e Contagem. Os municípios com a maior taxa de homicídios de mulheres

são  Contagem,  Ribeirão  das  Neves,  Betim,  Uberlândia  e  Governador  Valadares.  Em  relação  à  taxa  de  homicídios  de  jovens,

Esmeraldas está em primeiro lugar, depois vem Governador Valadares, Betim, Contagem e Vespasiano.

Imaginem que Contagem, desde 2011, não consegue alcançar as metas de melhoria da educação previstas no Ideb. Desde

2011, Contagem está estacionada, e vemos um governo envolvido em processos. O governo não tem tempo para nada. O governador

acaba de ser citado não só na Operação Acrônimo, mas também em outra questão. Ele não tem tempo para governar Minas Gerais. O

tempo dele é para se defender, para contratar advogados e, agora, envia para a Assembleia Legislativa um projeto, dizendo que é o

grande projeto deste governo. Qual é o grande projeto deste governo? Vender 3 mil escolas estaduais, vender os hospitais e a Praça da

Liberdade. Este é o grande projeto do governo do PT.

Agora,  o  que  mais  nos  impressiona  é  que  hoje  o  secretário  de  Planejamento  –  não  sei  se  é  planejamento  ou

“desplanejamento” – admite erros na lista dos imóveis. Só que nesta altura do campeonato, como eles pediram urgência, a CCJ não foi

ouvida. Então, veio esse projeto viciado, dopado, e no meio da discussão – discussão de nada, porque é um projeto inconstitucional e

ilegal –, a comissão que trata da constitucionalidade e da legalidade não foi ouvida. No meio disso tudo, vem o secretário dizer que os

imóveis que estão ocupados e aqueles que ficam na Praça da Liberdade serão retirados. Começaram a retirar às pressas macas e

equipamentos  do  Alberto  Cavalcanti,  porque  o  PT vai  vender  o  hospital.  Falo  em  nome  da  população  do  Glória,  do  Jardim

Inconfidência, do Jardim Alvorada, do Dom Bosco, do Cicobe, do Califórnia, do Pindorama. Toda essa população é atendida por esse

grande  hospital,  de  história,  com  aqueles  funcionários,  enfermeiros,  ajudantes  e  médicos  fundamentais,  que  estão  sendo

desrespeitados pelo PT. Está aqui a chave. O imóvel precisa estar desocupado para ser vendido. Então, eles desocuparão o Hospital

Alberto Cavalcanti e o venderão.
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Quem está aqui vai entender bem o que vou dizer. O mais grave para mim é que eles vão alugar os hospitais e pagar o

aluguel com o mínimo da saúde. O Estado tem de investir 12% do seu orçamento na saúde, mas retirar desse percentual para pagar

aluguel? E não será para os enfermeiros, atendentes e médicos terem condições de atender, para fazer cirurgia. Não é para comprar!

Eles vão usar dinheiro para pagar aluguel! Isso é histórico! Eu nunca ouvi falar isso. Tenho seis mandatos, estava acostumado a ouvir

o PT falar tanta coisa, mas vender hospital, alugar e vender escola para dar ganho de ações para capitalistas? Os caras terão lucro!

Querem vender ações do fundo para os empresários lucrarem com aluguel de hospital. Fecha-se tudo! Podem fechar a Assembleia

Legislativa se ela aprovar esse projeto.

O desrespeitoso secretário Helvécio Magalhães deu uma entrevista longa. Aliás, ele fala! Tenho o texto completo, mas aqui

citarei um trecho pequeno. (- Lê:) “Mais importante que o tamanho da lista de imóveis alienáveis – porque não é ela que vai viabilizar

de cara o fundo – é ter o fundo, um artifício inteligente, sofisticado e legal.” O Sr. Helvécio Magalhães deve ser o presidente da

Comissão de Constituição e Justiça da Assembleia Legislativa. Ele disse que é legal. Não há parecer dessa comissão. O projeto virá ao

Plenário sem parecer. Passados quase 45 dias de urgência, vem o governo dizer que a lista está errada. Esta Assembleia Legislativa vai

engolir isso, vai aceitar isso? O número de imóveis considerados alienáveis cairá pela metade. Eles não estão preocupados com os

imóveis, porque pagarão o lucro de empresários e investidores com dinheiro do Tesouro Estadual. Eles vão meter a mão no Tesouro

Estadual para pagar isso.

Esse governo vai fazer isso. É a privatização do Estado de Minas Gerais. É a entrega do Estado de Minas Gerais. Gente,

estamos vendo cada coisa desse governo!

Vou aproveitar aqui a presença do Coronel Piccinini, que é especialista em segurança, além de outras coisas, para tocar num

assunto. Estou vendo agora que o Estado com o dinheiro da saúde comprou um helicóptero. Nele está escrito “Resgaste, Samu, SUS”.

Ele está com os bombeiros. O governo agora vai tirar deles, desestilizá-lo e escrever “Polícia”. Agora, os enfermeiros, médicos,

bombeiros vão descer no meio de um conflito, de um tiroteio, se houver um policial nosso ferido e que precise ser retirado, com um

helicóptero  em que está  escrito  “Polícia”;  no  meio  de  um tiroteio  com criminosos.  Gente,  parem tudo!  Onde  estão  os  nossos

comandantes? Coronel Piccinini, onde estão os nossos comandantes? A liderança está toda cooptada? Está todo o mundo vestindo

camisa vermelha neste estado para aceitar uma loucura dessas? Imaginem passar um helicóptero médico, de resgaste, para a polícia!

Fico vendo o sofrimento dos municípios. Está todo o mundo com medo. Os municípios têm medo do PT. Estão agora

querendo saber quais são os imóveis mesmo. Estão batendo à nossa porta.  Estão querendo saber quais os imóveis da cidade. A

delegacia de polícia  de Iguatama está à  venda.  Estão vendendo a delegacia de polícia,  Coronel Piccinini!  Quero saber quantos

batalhões estão aqui nessa lista.

Hoje, o secretário de Planejamento, no maior projeto deste governo – dizem eles que esse é o maior projeto deste governo

–, está dizendo que há erro na lista, mas o projeto está correndo na Assembleia, perdendo prazo nas comissões. Vai vir aqui para o

Plenário, cair em nosso colo. Os municípios estão apavorados. O que está sendo entregue? Descobriram agora que Aureliano Chaves,

em 1976, doou para uma universidade uma área do Estado, mas está na lista. A universidade entrou contra o Estado na Justiça porque

está perdendo alunos. Os alunos vão dizer: “Vou sair daqui. O que vou ficar fazendo aqui? Vou embora daqui”.

Sabe o que vai acontecer? Vão rolar essa dívida, que ficará para os próximos governos, como a dos depósitos judiciais. Esta

Casa aprovou, mas votei contra, a metida da mão nos depósitos judiciais. Foram R$5.800.000.000,00. Estão tentando, com a venda de

imóveis do Estado, levantar R$4.000.000.000,00. Estamos falando de R$5.800.000.000,00 de pensão alimentícia,  de dinheiro de

incapaz em que este governo já meteu a mão. Dê uma olhada nos fóruns, nos honorários de advogados que defenderam a pessoa que

tinha dinheiro para receber. Meteram a mão nesse dinheiro, e parece que não aconteceu nada. Agora voltam à Assembleia Legislativa

querendo R$4.000.000.000,00. Não vão pagar essa dívida. É isso o que está acontecendo.
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Agora, o mais grave é que, dos R$5.800.000.000,00, havia uma parte que era dos municípios. O governo meteu a mão no

dinheiro dos municípios também. Vejam a situação dos municípios. Vieram na AMM os vereadores e os prefeitos. Estão fazendo uma

ida a todos os gabinetes. Eles dizem que não há ambulância no município, está estragado o aparelho de radiografias, enfim, tudo

estragado, abandonado, porque o Pimentel e o PT meteram a mão no dinheiro dos municípios. Devem R$5.000.000.000,00 de saúde

para os municípios. Ontem recebemos aqui as comunidades terapêuticas. Minas Gerais já teve R$50.000.000,00 para o tratamento de

usuários e dependentes químicos. Estão previstos agora R$6.000.000,00, mas nenhum centavo está liberado. As comunidades estão

sendo fechadas, por isso temos 8 mil pessoas vivendo nas ruas de Belo Horizonte. Repito: 8 mil pessoas vivem nas ruas de Belo

Horizonte, usando droga.

“Chame a polícia.” Isso é trabalho de polícia, gente? Onde está o governo do Estado? Onde está o tratamento do usuário, do

dependente químico? Os lojistas nos procuraram falando que a polícia tem… O que a polícia vai fazer, gente? Há 8 mil pessoas nas

ruas usando droga. E o governo dizendo que está tudo bem no Estado de Minas Gerais. Não está. Estamos vivendo uma das maiores

crises da história de Minas Gerais, crise em todas as políticas importantes, porque esse governo quer gastar dinheiro com aviação.

Dizem que noutro dia houve um problema com o avião: saiu um casal do avião. Eles estão pagando esse avião para viajar

por Minas Gerais. Vão a Teófilo Otôni, vão para não sei onde, e mais para não sei mais onde. O dinheiro está indo para essas coisas. E

para a segurança? E para o colete dos policiais? Como estão os nossos policiais nas ruas? E para os hospitais? E para as escolas? Eles

estão metendo a mão. É lamentável o que está acontecendo. Espero que a Assembleia Legislativa seja ativa e não aceite novamente

que o governo meta a mão em dinheiro que não tem condição de pagar. Muito obrigado, Sr. Presidente.

* – Sem revisão do orador.

MATÉRIA ADMINISTRATIVA

ATOS DA MESA DA ASSEMBLEIA

Na data de 15/5/2017, o Presidente, nos termos do art. 79, inciso VI, da Resolução nº 5.176, de 6/11/1997, e nos termos da

Lei nº 21.732, de 28/7/2015, da Resolução nº 5.497, de 13/7/2015, c/c a Deliberação da Mesa nº 2.625, de 8/9/2015, assinou os

seguintes atos relativos ao cargo em comissão de recrutamento amplo de assessor parlamentar, do quadro de pessoal desta Secretaria:

exonerando João Batista dos Santos, padrão VL-11, 4 horas, com exercício no Gabinete do Deputado Ulysses Gomes;

exonerando Luiz Carlos Amaro Mamede, padrão VL-36, 6 horas, com exercício no Gabinete da 1ª-Secretaria;

exonerando Márcia Maria da Silva, padrão VL-28, 4 horas, com exercício no Gabinete do Deputado Gustavo Corrêa;

exonerando Matheus Regufe Braga Teixeira, padrão VL-36, 6 horas, com exercício no Gabinete da 1ª-Secretaria;

nomeando Jucelio Fernandes de Oliveira, padrão VL-9, 6 horas, com exercício no Gabinete do Deputado Isauro Calais;

nomeando Mussio Moura Soares, padrão VL-12, 4 horas, com exercício no Gabinete da Liderança do Bloco Minas Melhor;

nomeando Tarcísio Gorete de Resende Andrade, padrão VL-49, 8 horas, com exercício no Gabinete da Liderança do Bloco

Minas Melhor;

nomeando Walter Joaquim Teixeira de Moura, padrão VL-28, 4 horas, com exercício no Gabinete do Deputado Gustavo

Corrêa.
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ERRATA

ATA DA 3ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE PARTICIPAÇÃO POPULAR NA 3ª SESSÃO
LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, EM 3/5/2017

Na publicação da matéria em epígrafe, na edição de 12/5/2017, na pág. 14, no título, onde se lê:

“3ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA”, leia-se:

“4ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA”.
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